
Ano XVI - N° 788 -  Matinhos, 05 de Fevereiro de 2016.

Atos do Poder Executivo

DECRETO Nº 021/2016
SÚMULA: "ALTERA DISPOSITIVO DO DECRETO N.º 568/
2013, QUE REGULAMENTA A LEI N.º 1646, DE 17 DE
OUTUBRO DE 2013, QUE IMSTITUI A NOTA FISCAL DE
SERVIÇOS ELETRONICA-NFS-E, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS."
O Prefeito Municipal de Matinhos, Estado do Paraná,
EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso de suas
atribuições que lhe conferem os incisos V e X, do art.71,
da Lei Orgânica Municipal, em atendimento ao disposto
no art. 2º, da Lei Municipal n.º 1646, de 17 de outubro de
2013.
DECRETA:
Art. 1º O inciso IV, do §2º, do art.3º, do Decreto n.º 568/
2013, passa a vigorar com a seguinte redação:
Art. 3º (...)
(...)
§2º (...)
(...)
IV- Os contribuintes optantes pelo Regime Tributário do
Simples Nacional na modalidade Microempreendedor
Individual (MEI), quando prestarem serviços para
pessoas físicas.

Art.2º Este Decreto entra em vigor na data
de sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

Matinhos, 20 de janeiro de 2016.
EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito Municipal de Matinhos.
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 096/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo a Ata de
Registro de Preços n.º 133/15 - PMM, com a
empresa NUTRIPORT COMERCIAL LTDA,
conforme PREGÃO PRESENCIAL N.º 096/
2015 - PMM, que prevê a Aquisição de
alimentos especiais para atender a
Secretaria Municipal de Educação, Cultura
e Esportes e a Secretaria Municipal de
Saúde, no valor de R$ 1.080,00 (um mil e
oitenta reais).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 29 de janeiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL N.º 144/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao
CONTRATO N.º 126/2015 - PMM, firmado
com a empresa NISSAN DO BRASIL
AUTOMÓVEIS LTDA, conforme PREGÃO
PRESENCIAL N.º 144/2015 - PMM, que
prevê a Aquisição de veículos para atender
a Secretaria de Defesa Social e Antidrogas
e Corpo de Bombeiros, prorrogando o prazo
de vigência por 60 (sessenta) dias e entrega
por 22 (vinte e dois) dias.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de fevereiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 005/2013 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,

ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas

atribuições legais, tendo em vista o parecer

jurídico proferido pela Procuradoria Geral do

Município, resolve:

 A P R O V A R

A celebração do Termo Aditivo ao Contrato

n.º 009/2013 - PMM, firmado com SANDRA

MARIA FOFONCA TROGUE, que prevê a

LOCAÇÃO DE IMÓVEL PARA

ARMAZENAMENTO DE MATERIAIS,

situado à Rua do Sossego, 06 - Centro,

prorrogando o prazo por 12 (doze) meses,

no valor de R$ 51.007,08 (cinqüenta e um mil,

sete reais e oito centavos).

Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,

em 29 de janeiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL N.º 009/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao
CONTRATO N.º 009/2015 - PMM, firmado
com a empresa NELSON TROVO JUNIOR
& CIA LTDA - ME, conforme PREGÃO
PRESENCIAL N.º 009/2015 - PMM, que
prevê a COLETA, TRANSPORTE,
ARMAZENAMENTO E DESTINAÇÃO FINAL
DE RESÍDUOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE,
prorrogando o prazo por 12 (doze) meses,
no valor de R$ 206.400,00 (duzentos e seis
mil e quatrocentos reais).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 04 de fevereiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 006/2012 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo ao Contrato
n.º 013/2012 - PMM, firmado com JULIANO
CARLOS GRACIOTTO, que prevê a
LOCAÇÃO DE IMÓVEL PARA
ARMAZENAMENTO DOS ENFEITES
NATALINOS, situado na Av. Curitiba, 3060 -
Bom Retiro, prorrogando o prazo por 12
(doze) meses, no valor de R$ 42.460,32
(quarenta e dois mil, quatrocentos e sessenta
reais e trinta e dois centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 1º de fevereiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação TOMADA DE
PREÇOS Nº 015/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato
nº 110/2014, firmado com a empresa ARTE
MÚLTIPLA EMPREENDIMENTOS LTDA -
EPP, inscrita no CNPJ nº 02.749.674/0001-
19, conforme TOMADA DE PREÇOS Nº
015/2014 - PMM, que prevê a
CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE
EDUCAÇÃO INFANTIL - CMEI VILA NOVA
prorrogando o prazo de execução e vigência
por 30 (trinta)
dias.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 1º de fevereiro de 2.016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE
PREÇOS N.º 011/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao
CONTRATO N.º 122/2015 - PMM, firmado
com a empresa TECHSEG CONSULTORIA
EM MEIO AMBIENTE E SEGURANÇA DO
TRABALHO LTDA, conforme Tomada de
Preços N.º 011/2015 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
ELABORAÇÃO E APROVAÇÃO DE
PROJETOS DE ENTRADA DE ENERGIA
JUNTO A COPEL, prorrogando o prazo de
vigência e execução por 60 (sessenta) dias.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de fevereiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 004/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
 A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo ao Contrato
n.º 006/2015- PMM, firmado com FILOMENA
CURI MARICATO, que prevê a LOCAÇÃO
DE IMÓVEL DE USO DA SECRETARIA
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E
ESPORTE, para funcionamento do CMEI
(Centro Municipal de Educação Infantil)
localizado à Rua José Pinto Rabelo, 251 -
Centro, prorrogando o prazo por 12 (doze)
meses, no valor de R$ 39.795,96 (trinta e
nove mil, setecentos e noventa e cinco reais
e noventa e seis centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 29 de janeiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal
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AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA Nº 001/2016 - PMM
O MUNICÍPIO DE MATINHOS, através da
Comissão Permanente de Licitação, nomeada
pelo Decreto nº 090/2015 de 13/04/2015, torna
público que realizará licitação na modalidade
CONCORRÊNCIA,  sob regime de MELHOR
TÉCNICA.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
TRANSPORTE COLETIVO URBANO DE
PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE MATINHOS,
SOB REGIME JURÍDICO DE CONCESSÃO,
conforme Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: Em 31/03/2016,
ÀS 09:00 HORAS, na sede da Prefeitura de
Matinhos, sito à Rua Pastor Elias Abrahão, n.º
22, Centro, em Matinhos, Estado do Paraná, onde
poderá ser obtido informações complementares,
no horário das 08:00 às 11:30 e das 13:00 às
17:00 horas, de segunda a sexta-feira, fone: (41)
3971-6012/6003/6140 e fax: (41) 3971-6143.
EDITAL: O ato convocatório e todos os elementos
integrantes encontram-se disponíveis para
consulta, na sede da Prefeitura de Matinhos e o
custo de R$ 100,00 (cem reais), o presente aviso
encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.

Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.
Janete de Fátima Schmitz

Presidente da Comissão Permanente de
Licitação

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS Nº 017/2016 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CADEIRAS DE
RODAS PARA ATENDER O HOSPITAL
NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES,
com as características e especificações
constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 22/02/2016
às 14:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$10.500,00
(dez mil e quinhentos reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações
na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES
podem ser obtidas na Prefeitura Municipal de
Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22,
Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/6140
e FAX (41) 3971-6143, ou no site acima
mencionado.

Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS Nº 018/2016 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE PLACAS DE
INAUGURAÇÃO, com as características e
especificações constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 23/02/
2016 às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$157.310,00
(cento e cinqüenta e sete mil, trezentos e
dez reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações
na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES
podem ser obtidas na Prefeitura Municipal
de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão,
nº 22, Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/
6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no
site acima mencionado.

Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS Nº 016/2016 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS
PERECÍVEIS (CARNES), com as
características e especificações constantes
deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 22/02/2016
às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$170.620,00
(cento e setenta mil, seiscentos e vinte reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações
na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES
podem ser obtidas na Prefeitura Municipal
de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº
22, Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/
6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no site
acima mencionado.
Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.

Janete de Fátima Schmitz
Pregoeira

EXTRATO DE CONVÊNIO 2016
CONVÊNIO Nº 005/2016
Processo - 0291/2016
Concedente - Município de Matinhos -
Secretaria de Educação, Cultura e Esporte
Convenente ASSOCIAÇÃO DE CAPOEIRA
ZOEIRA NAGÔ
 CNPJ 03.593.255/0001-01
Objeto - Ministrar aulas práticas e teóricas
de Capoeira para alunos do Ensino
Fundamental e Educação Infantil do Município
de Matinhos.
 Valor Total do Convênio - R$ 237.659,70
(duzentos e trinta e sete mil, seiscentos e
cinqüenta e nove reais e setenta centavos).
 Dados Orçamentários - 08- Secretaria
Municipal de Educação, Cultura e Esporte
08.01- Gabinete do Secretário
1236101082026000 - Fomento a Parcerias
Interinstitucionais3.3.50.43.00 - Subvenção
Social
Assinatura - 01/02/2016
Vigência - 31/12/2016
Prestação de Contas - Bimestrais e no final
do Convênio.

EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 002/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
091/2015 de 13/04/2015 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedora a licitante FÁBRICA DO
CAPACHO COMÉRCIO DE TAPETES
LTDA - EPP, no valor global de R$45.940,00
(quarenta e cinco mil, novecentos e quarenta
reais), objeto do PREGÃO PRESENCIAL
PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 002/
2016 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE
TAPETES PERSONALIZADOS PARA
ATENDER SECRETARIA MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTE.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de fevereiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS
Nº 193/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão da
Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º 091/
2015 de 13/04/2015 e parecer jurídico proferido
pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedora a licitante NUTRICESTAS
ALIMENTOS LTDA - EPP dos itens: item 01 no
valor de R$52.850,00 (cinqüenta e dois mil,
oitocentos e cinqüenta reais), item 02 no valor
de R$33.930,00 (trinta e três mil, novecentos e
trinta reais), item 03 no valor de R$92.214,00
(noventa e dois mil, duzentos e quatorze reais),
item 04 no valor de R$45.080,00 (quarenta e
cinco mil e oitenta reais), item 05 no valor de
R$24.200,00 (vinte e quatro mil e duzentos reais)
e item 06 no valor de R$1.900,00 (um mil e
novecentos reais)., objeto do PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS
N.º 193/2015 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO
DE PÃES, CHINEQUES E PRÉ MISTURA PARA
PÃO FRANCÊS.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em
28 de janeiro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 007/2016 -
PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna
público a RATIFICAÇÃO e
HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 007/2016 - PMM, que prevê
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REALIZAÇÃO DE ENCADERNAÇÕES DE
ATOS OFICIAIS, em favor da empresa
START SERVIÇOS DE FOTOCÓPIAS
LTDA - ME, inscrita no CNPJ N.º 10.596.365/
0001-84, no valor de R$931,00 (novecentos
e trinta e um reais), com base no Art. 24,
inciso II, da Lei Federal 8.666/93 e suas
alterações, de acordo com o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município.

Matinhos, 03 de fevereiro de 2016.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 008/2016-
PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna

público a RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO

da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 008/2016

- PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE

MEDICAMENTOS A PACIENTES

PORTADORES DE AGRAVO GRAVE, em

favor da empresa M.C. COMÉRCIO DE

PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA - ME,

inscrita no CNPJ N.º 01.401.867/0001-11, no

valor de R$671,00 (seiscentos e setenta e um

reais), com base no Art. 24, inciso IV, da Lei

Federal 8.666/93 e suas alterações, de

acordo com o parecer jurídico proferido pela

Procuradoria Geral do Município.

Matinhos, 03 de fevereiro de 2016.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONVÊNIO 2016
CONVÊNIO Nº 003/2016
Processo - 0209/2016
Concedente - Município de Matinhos -
Secretaria de Educação, Cultura e Esporte
Convenente - OCEAM - ORGANIZAÇÃO
CENTRALIZADORA DE ESPORTES
AQUÁTICOS DE MATINHOS
CNPJ  01.294.010/0001-40
Objeto - Ministrar Aulas Práticas e Teóricas
de Surf para alunos do Ensino Fundamental
e Educação Infantil do Município de Matinhos.
Valor Total do Convênio - R$ 259.289,80 -
(duzentos e cinqüenta e nove mil, duzentos e
oitenta e nove reais e oitenta centavos).
Dados Orçamentários - 08- Secretaria
Municipal de Educação, Cultura e Esporte
 08.01- Gabinete do Secretário
1236101082026000 - Fomento a Parcerias
Interinstitucionais  3.3.50.43.45 - Subvenção
Social
Assinatura - 01/02/2016
Vigência - 31/12/2016.
Prestação de Contas - Bimestrais e no final
do Convênio.

EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito Municipal
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ANEXO I DA RESOLUÇÃO 604/2015
TERMO DE ADESÃO

INCENTIVO FINANCEIRO DE INVESTIMENTO PARA A AQUISIÇÃO
DE EQUIPAMENTOS PARA AS UNIDADES DE ATENÇÃO
PRIMÁRIA
O Programa de Qualificação da Atenção Primária à Saúde - APSUS,
desenvolve-se como uma política do governo estadual, instituindo
uma nova lógica para a organização da Atenção Primária à Saúde
(APS), com estreitamento das relações entre o Estado e os
Municípios e fortalecimento das capacidades de assistência e de
gestão, com vistas à implantação das Redes de Atenção à Saúde
(RAS).
Com base nos objetivos de fortalecer a atenção primária à saúde
em seu papel de ordenadora dos demais níveis de atenção do
sistema; qualificar o acesso e a capacidade resolutiva dos sistemas
municipais de saúde; articular e consolidar as Redes de Atenção à
Saúde, com a finalidade de dar respostas às expectativas e
necessidades da população na promoção e cuidado à saúde,
estruturam-se os componentes do Programa APSUS: 1. Qualificação
das Equipes da atenção primaria e estratégia Saúde da Família; 2.
Investimentos em custeio para as equipes da APS; e, 3. Investimentos
em infraestrutura de serviços por meio do repasse de recursos aos
municípios, e, distribuição de equipamentos, que ampliem acesso e
resolutividade da atenção à saúde.
O repasse de recursos para a aquisição de equipamentos, de que
trata o Incentivo de Investimento do APSUS, está regulamentado pela
Resolução do Secretário de Estado da Saúde do Paraná nº 604/
2015, para fazer ao jus a esse recurso os municípios devem assinar
o presente Termo de Adesão.
CLÁUSULA I - DA ADESÃO
O Município de Marinhos, por meio do Fundo Municipal de Saúde,
inscrito no CNPJ/MF nº: 10.951.061/0001-98, ADERE ao Incentivo
Financeiro de Investimento para aquisição de equipamentos para
Unidades de Atenção Primária do Município do Programa de
Qualificação da Atenção Primária à Saúde - APSUS, na modalidade
de repasse Fundo a Fundo.
As Unidades de Saúde que receberão os equipamentos são as
relacionadas a seguir:

CLÁUSULA II - DO OBJETO
Constitui objeto deste TERMO DE ADESÃO o repasse de R$
115.000,00 (Cento e quinze mil reais) para a aquisição de
equipamentos, conforme indicado no anexo 2 desta resolução,
Programa de Qualificação da Atenção Primária à Saúde - APSUS.
Listar a relação e quantidade de equipamentos a serem adquiridos:
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CLÁUSULA III - DAS OBRIGAÇÕES
DO MUNICÍPIO:
1. manter adesão a Rede Mãe Paranaense: organizando as ações de
pré-natal e puerpério, e o acompanhamento das crianças;
2. implantar e implementar a estratificação de risco, conforme protocolo
estabelecido pela SESA, para as gestantes e crianças menores de 01(um)
ano;
3. vincular as gestantes ao hospital, conforme estratificação de risco;
4. adotar medidas para a melhoria do acesso da população as Unidades
de Atenção Primaria de Saúde, mantendo equipes e as condições de
ambiência para a realização das ações;
5. manter atualizado os dados em atenção primária da saúde no
Sistema de Cadastro Nacional de Estabelecimentos de Saúde - SCNES;
6. investigar todos os óbitos infantis e maternos;
7. ter Fundo Municipal de Saúde e Conselho Municipal de Saúde
instituído e em funcionamento;
8. Ter Plano Municipal de Saúde atualizado.
9. realizar a avaliação das equipes de saúde, por meio do instrumento
de Avaliação da Melhoria do Acesso e Qualidade - AMAQ do Programa de
Melhoria do Acesso e da Qualidade da Atenção Básica - PMAQ, do Ministério
da Saúde
10. Implantar e implementar o sistema no Município de informação ESUS
(Ministério da Saúde) com preenchimento de todas as fichas e informações
previstas pelo sistema.
11. implantar e manter atualizado os dados atualizados no E-SUS.

 Adotar práticas de anticorrupção, devendo:
I. Observar e fazer observar, em toda gestão do Sistema Municipal
de Saúde, o mais alto padrão de ética, durante todo o processo de
execução dos recursos do incentivo evitando práticas corruptas e
fraudulentas;
II. Impor sanções sobre uma empresa ou pessoa física, sob pena de
inelegibilidade na forma da Lei, indefinidamente ou por prazo determinado,
para a outorga de contratos financiados pela gestão municipal se, em
qualquer momento, constatar o envolvimento da empresa ou pessoa física,
diretamente ou por meio de um agente, em práticas corruptas,
fraudulentas, colusivas, coercitivas ou obstrutivas ao participar de licitação
ou da execução de contratos financiados com recursos repassados pela
SESA. Para os propósitos deste inciso, definem-se as seguintes práticas:

Prática corrupta: oferecer, dar, receber ou solicitar, direta ou
indiretamente, qualquer vantagem com o objetivo de influenciar a ação de
servidor público no desempenho de suas atividades;

Prática fraudulenta: a falsificação ou omissão de fatos, com o
objetivo de influenciar a execução dos recursos;

Prática colusiva: esquematizar ou estabelecer um acordo entre dois
ou mais licitantes, com ou sem o conhecimento de representantes ou
prepostos do órgão licitador, visando estabelecer preços em níveis
artificiais e não competitivos;

Prática coercitiva: causar dano ou ameaçar causar dano, direta ou
indiretamente, às pessoas ou sua propriedade, visando influenciar sua
participação em um processo licitatório ou afetar a execução de um
contrato;

Prática obstrutiva: destruir, falsificar, alterar ou ocultar provas em
inspeções ou fazer declarações falsas, aos representantes da SESA,
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com o objetivo de impedir materialmente a fiscalização da execução do
recurso.
6. Concordar e autorizar a avaliação das despesas efetuadas, mantendo
a disposição dos órgãos de controle interno e externo, todos os
documentos, contas e registros comprobatórios das despesas efetuadas.
DA SESA:
Repassar para o MUNICÍPIO o recurso financeiro para a consecução do
constante no objeto da cláusula II do presente Termo.
CLÁUSULA IV - DOS RECURSOS
O município fará jus ao montante de R$ 115.000,00 (Cento e quinze mil
reais), para a aquisição de equipamento conforme resolução 604/2015, e
caso os recursos não sejam suficientes para a consecução do que trata
o objeto deste termo, o MUNICÍPIO deverá complementar os recursos
necessários.
CLÁUSULA V - DOS PRAZOS
Fica estabelecido o prazo de 180 (cento e oitenta) dias, após o repasse
da parcela, para a aquisição do equipamento.
CLÁUSULA VI - DO MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO
A SESA, por meio das Regionais de Saúde fará o monitoramento da
execução financeira por meio do recebimento de lista patrimoniada dos
equipamentos adquiridos com indicação das Unidades de Atenção
Primária aonde foram locados, informando endereço e registro junto ao
CNES.  O município deverá constar do relatório anual de gestão a aplicação
dos recursos decorrente da presente Termo de Adesão.
CLÁUSULA VII - DA RESCISÃO E DA DENÚNCIA
Este Termo de Adesão poderá ser rescindido, no caso de inadimplemento
de quaisquer de suas Cláusulas, especialmente quando constatadas as
seguintes situações:
I. quando não for executado o objeto proposto na Cláusula II.
II. quando do não cumprimento de qualquer cláusula deste Termo de
Adesão.
CLÁUSULA VIII - DA ALTERAÇÃO
Este Termo de Adesão poderá ser alterado, bem como seu prazo de
vigência prorrogado, observado o limite previsto na legislação vigente,
mediante Termo Aditivo, de comum acordo entre os partícipes, sendo
vedada a mudança do objeto.
CLÁUSULA IX- DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
Questões omissas a este documento deverão ser resolvidas no âmbito
da Comissão Intergestores Bipartite do Paraná.
CLÁUSULA X - DO FORO
Fica eleito o Foro Central da Comarca da Região Metropolitana de Curitiba,
para dirimir qualquer dúvida ou litígio que porventura possa surgir da
execução deste Termo de Adesão, com expressa renúncia de qualquer
outro, por mais privilegiado que seja.
E, para firmeza do que foi pactuado, assinam este instrumento em 02
(duas) vias de igual teor e forma, para que surta seus jurídicos e legais
efeitos.

Matinhos, 18 de Dezembro de 2015.
Michele Caputo Neto

Secretário de Estado da Saúde
Eduardo Antonio Dalmora

 Prefeito de Matinhos
Maria da Graça Vigano

 SMS de Matinhos
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Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos trinta
dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniu-se
o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Bruna Helena Marouvo
Medina, Gesiela Lourenço Delatorre, Elias Gomes da Silva, Agnaldo Rodrigues
Bernardo, Ronei B. Mendonça, Luiz Afonso Tulio, Seloni Corossa, Dilson Caetano,
Elenita Belotto, Ione Rodrigues Gonçalves, Meracildes Vieira da Luz Von Müller,
Nelson Trovo Júnior, Jilberto Saroba, Luiz Carlos F. Pereira, Kleber Lucio Dias da
Cruz,  Celia Marques de Oliveira, Orlando Ferreira, Maria da Graça Viganó. A
Presidente declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes, passando
para os informes da Secretaria Municipal de Saúde: 1) Foi feito um levantamento
dos custos gastos com o laboratório de análises clínicas do município, o qual
possuia um laboratório menor com funcionários concursados e com equipamento
próprio, além de um laboratório terceirizado. Este levantamento de custos mostrou
que os gastos com o laboratório do município eram altos, o que não compessava
mantê-lo. Diante disto foi aberta uma licitação para contratação de uma empresa
terceirizada para fazer todos os exames clínicos do município, a empresa contratada
está adequada às normas e exigências da Vigilância Sanitária, que faz os exames
a preço de SUS ; 2) Está sendo feita uma licitação para contratação de médicos
pediatra e ginecologista; 3) Foram comprados ar condicionados para ser instalado
primeiramente no Hospital Nossa Senhora dos Navegantes e nas Unidades Básicas
de Saúde; 4) Foram entregues as ampliações das Unidades Básicas de Saúde do
Perequê e Tabuleiro; 5) Foi contratado uma médica psiquiatra para atender as
demandas que estão paradas das secretaria de Saúde, Educação e Assistência
Social, através de contrato de noventa dias, a qual atenderá aos sábados das sete
da manhã até as dezenove horas. Em seguida a presidente do conselho informou
que os conselheiros eleitos em onze de Setembro     de dois mil e treze, na décima
Conferência Municipal de Saúde, no município de Matinhos, estão assumindo no
dia trinta de janeiro de dois mil e quatorze sendo os seguintes seguimentos: Usuários:
Associação de Moradores Vila Nova, com a indicação como titular Elias Gomes;
AMAGEM - Suplente: Claudiomiro dos Santos; Associação de Moradores Gaivotas
- Titular: Tais de Souza Rosa Santini; Associação de Moradores do Tabuleiro -
Titular: Lindalva Leal dos Santos; Sincolpar - Suplente: Maikol Couto Gestal Vicente;
Associação de Moradores Ambbesmar - Titular: Jilberto Saroba; Associação de
Moradores Jardim Eldourado - Suplente: Elenita Aparecida Beloto; Instituto Dalmora
- Titular: Agnaldo Rodrigues Bernardo; Instituto Dalmora - Suplente: Ronei B.
Mendonça; Instituto Caiobá - Titular: Luiz Carlos Tetor Pereira; Instituto Caiobá -
Suplente: Marcia Elisa Rios; Pastoral da Criança - Titular: Tania Aparecida Moreira;
Umima - Suplente: Meiracildes Luz Von Müller; Associação dos Amigos da Copiosa
Redenção - Titular:Claudir Lourenço; Liga Paranaense de Taekwondo - Suplente:
Kleber Lucio Dias da Cruz; Segmento dos Trabalhadores de Saúde: Associação
Médica: aguardando indicação de titular e suplente; CREFITO - Titular: Dilson
Caetano; Suplente: Marcelo Zelak; CREFONO - Titular: Jessia Zelak; SISMMAT -
Suplente: Gesiela Fermino Lourenço Delatorre; CRP - Titular: Seloni Fátima
Corassa; CRESS - Suplente: Flavia Caroline de Oliveira; Segmento dos Prestadores
de Serviços de Saúde: Translihp - Titular: Nelson Trovo Junior; APAE - Suplente:
Bruna Helena Marouvo Medina; Newlab - Titular: Luiz;   Newlab - Suplente: Israel
Carlos Binga;Segmento Gestor: Secretaria Municipal de Saúde - Titular: Maria da
Graça Viganó; Secretaria Municipal de Assistência Social - Suplente: Selma Doelle;
Secretaria Municipal de Educação - Titular: Célia Marques Oliveira; Secretaria
Municipal do Meio Ambiente - Suplente: Orlando Ferreira. A presidente Maria da
Graça Viganó, passou para a eleição da mesa diretora do Conselho Municipal de
Saúde de Matinhos, a qual é composta por presidente, vice-presidente e secretário.
A presidente perguntou ao pleno se alguém gostaria de se colocar como presidente
do referido conselho. O conselheiro Nelson indicou o Sr. Luiz Carlos para o cargo
de presidente, diante da experiência dele na área da saúde, passando para a
votação do indicação dele para presidente, sendo votado pelas entidades presentes
e aprovado por unanimidade. Em seguida a Maria da Graça pediu ao pleno se
alguém queria se indicar para ocupar a vice-presidência do conselho, como ninguém
se colocou, o Sr. Nelson sugeriu que o Sr. Luiz Carlos indicasse nomes para que
na próxima reunião do referido conselho seja feita a votação entre os conselheiros

do CMS. O pleno acatou por unanimidade a referida sugestão. A presidente Maria
da Graça perguntou ao Sr. Luiz Carlos quando seria a próxima reunião, o qual
colocou que esta se realizará no dia onze de fevereiro de dois mil e quatorze.
Então a Maria da Graça agradeceu a todos e se despediu da presidência do
Conselho Municipal de Saúde encerrando a sua gestão, e por fim declarou encerrada
a sessão da qual eu, Claudia A. B Leal, lavrei a presente ata.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos onze
dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde, no auditório da Prefeitura Municipal de Matinhos.
Presente os conselheiros: Luiz Carlos Tetor Pereira, Bruna Helena Marouvo Medina,
Gesiela Lourenço Delatorre, Elias Gomes da Silva, Agnaldo Rodrigues Bernardo,
Ronei Barbosa Mendonça, Dilson Caetano, Elenita Belotto, Meracildes Vieira da
Luz Von Müller, Nelson Trovo Júnior, Jilberto Saroba, Célia Marques de Oliveira,
Orlando Ferreira, Maria da Graça Viganó, Emilia Rodrigues Gomes, Claudiomiro
dos Santos, Lindalva Leal dos Santos, Laís de Barros Rosa. O Presidente declarou
aberta a sessão saudando a todos os presentes, agradecendo novamente à todos
pela confiança, alertando-os sobre o árduo trabalho que terão pela frente durante
os dois anos de gestão, e solicitando que esta atuação seja em conjunto no que
se relaciona a fiscalização, reuniões com gestores do município, capacitando-se
para que todos os conselheiros saibam realmente qual é o seu papel como tal,
além de que se busque o reestabelecimento das normas e fazer com que a
legislação seja seguida. O importante a dizer é que a função deste conselho é um
controle social sobre o Sistema Único de Saúde do município de Matinhos, e o
plenário é soberano de que nós vamos nos ater à atenção básica. Atualmente, ao
se falar em saúde de Matinhos, somos levados a discutir e pensar sobre o Hospital
Nossa Senhora dos Navegantes, contudo nossa atenção não deve se voltar somente
para ele, pois este atua mais no sentido de atendimento emergencial, sendo assim
o nosso olhar deve estar voltado para as Unidades Básicas de Saúde, ou seja, os
Postos de Saúde, os quais devem atender realmente à população matinhense,
através de consultas, acompanhamentos de tratamentos e atuar na prevenção de
doenças, e estes locais estão sem médicos. Diante disto há a necessidade de se
resolver esta situação de forma compartilhada para que tudo volte a funcionar
adequadamente, para que não faltem materiais de trabalho, remédios e nem equipe
de profissionais que atuam nestas unidades. A partir disto, o presidente relatou
que, assim que possível, passará nas Unidades Básicas de Saúde para fazer uma
visita e conversar com os profissionais, buscando saber quais as dificuldades que
tem para poder atuar com qualidade, e levar estas reivindicações à secretária de
saúde do município, ao prefeito, para todo o sistema, e a partir disto poder fazer,
mensalmente, um relatório da situação da saúde em Matinhos, e que isto não
seja simplesmente uma fiscalização para prejudicar e sim para alertar para os
problemas, fazer um trabalho voltado para os bairros, e o mais importante, que
este trabalho seja em conjunto, o conselho atuando em parceria com a Secretaria
Municipal de Saúde, com os gestores, com a prefeitura, entre outros setores da
prefeitura, visando colaborar para a saúde de Matinhos. Atualmente, olhando a
nível nacional, o SUS passa por uma situação grave, e que em Matinhos temos a
dificuldade em relação aos médicos que vem para o município e acabam não
ficando. Então este trabalho em conjunto, conselho, secretarias e governo é muito
importante para que se traga informações que possam subsidiar a busca por
soluções dos problemas no âmbito da saúde de Matinhos. A secretária executiva
tirará cópias do regimento interno para que todos os conselheiros tenham acesso,
e este regimento deve ser publicado, muitas vezes as pessoas pensam que a
função deste conselho é atrapalhar, a função deste conselho é fiscalizar e cobrar
para que tudo seja feito conforme a lei, o conselho não vai aprovar nada sem
discutir, o regimento interno coloca qual a função e as atribuições do gestor, do
conselheiro, a estrutura, competências, sobre o funcionamento do conselho, a
maneira de votar, como se compõe a mesa diretora, como se forma a comissão e
o que podemos fazer, tudo isto é abordado no regimento, e daí a importância de se
ter acesso e conhecimento deste regimento interno, sendo assim na próxima
reunião vamos votar e encaminhar para publicação. O presidente abriu a palavra
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para os conselheiros que participaram da capacitação de conselheiros em
Guaratuba. A conselheira Célia disse que é importante que todos os conselheiros
façam este curso, que está gostando muito do curso e que através dele está se
capacitando para aprender o que se pode fazer enquanto conselheira de saúde. A
Secretaria de Saúde disponibilizará uma van para que todos possam ir à Guaratuba
para participar do curso sem custo nenhum. O presidente passou para a leitura da
ata da reunião anterior porque esta é uma ata que vai para a publicação, sendo
aprovada por unanimidade pelo pleno passou-se para a eleição do vice-presidente,
1º secretário, 2º secretário, que deverá ser incluída na ata para publicação e por
onde o prefeito se baseará para fazer o decreto de nomeação, tanto da mesa
diretora, quanto os membros das entidades para ter validade as nossas ações.
Também foi decidido pelo pleno que as atas deverão ser encaminhadas por email
para que todos possam ter acesso, e para aqueles que não possuem um email,
fica a disposição para que se pegue na sede do conselho uma cópia impressa da
mesma. O presidente do conselho abordou também sobre a elaboração de um site
para que através dele sejam publicadas todas as informações sobre as ações da
área da saúde e para que todos tenham acesso às informações. O pleno sugeriu e
aprovou por unanimidade que todas as reuniões ordinárias deste conselho ocorram
na primeira terça-feira de cada mês, e quando houver feriado no dia, esta passaria
para a próxima terça-feira. Passando para a eleição do outros componentes da
mesa diretora, iniciando-se pelo vice-presidente do CMS, sendo que o senhor Jilberto
manifestou interesse em ser o vice presidente e como não houve mais nenhum
conselheiro interessado, passou-se a votação, onde o mesmo foi aprovado por
unanimidade. Para primeiro secretário ninguém se colocou a disposição, então o
presidente, através da autorização exarada pelo plenário, indicou a conselheira
Célia Marques, a qual foi aprovada por unanimidade pelo pleno, e aceitou sua
nomeação. Para segundo secretário também não se colocaram a disposição, e
mais uma vez o presidente indicou um dos conselheiros para tal função, sendo o
senhor Nelson Trovo, e passando para a votação e sendo aprovado por unanimidade
e o conselheiro aceitou. O presidente do CMS propôs que uma semana antes seja
discutido as pautas. A secretária municipal de saúde, Maria da Graça, se pronunciou
dizendo que a situação em relação aos médicos do município está bem difícil,
principalmente em encontrar médicos que queiram atuar em nosso município e
que para dificultar houve um movimento absurdo de pessoas no Hospital nesta
temporada. O senhor Jair de Borba Rosa solicitou uma copia da ata onde é abordado
sobre a compra do ar-condicionado. O presidente informou aos conselheiros que
mandou um ofício pedindo um ar-condicionado, e a secretária irá disponibilizar um
ar-condicionado para o conselho, além de uma geladeira. A conselheira Bruna
solicitou informações por parte da secretária de saúde sobre a possibilidade de se
conseguir ar-condicionado para os alunos da APAE, e a Maria da Graça esclareceu
que seria através da Secretaria de Educação, e que a presidente da APAE faça um
ofício encaminhando ao prefeito. A Secretaria Executiva do Conselho comunica
que a conselheira Ione Rodrigues Gonçalves será substituída por Tânia Aparecida
Moreira conforme oficio encaminhado pela coordenadora de Ramo da Pastoral da
Criança sra. Irene Pereira dos Santos. O presidente declarou encerrada a sessão,
agradecendo a todos os presentes, da qual eu, Claudia A. B Leal, lavrei a presente
ata, a qual depois de lida e aprovada será assinada por mim e o senhor presidente

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos onze
dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, as quatorze horas, reuniu-se
o Conselho Municipal de Saúde no Auditório da Prefeitura Municipal de Matinhos
sob a presidência do Conselheiro Luiz Carlos Tetor Pereira. Presentes os
conselheiros: Gesiela Delatorre, Claudiomiro dos Santos, Celia Marques, Tania
Moreira, Nelson Trovo Júnior, Seloni Corassa, Lindalva Santos, Jilberto Saroba,
Elenita Belotto, Elias Gomes da Silva, Ronei Barbosa, Agnaldo Rodrigues Bernardes,
Kleber da Cruz, Orlando Ferreira, Maria da Graça Viganó. O Presidente declarou
aberta a sessão, saudando a todos os presentes, iniciando as atividades, colocando
em discussão a ata que foi encaminhada por e-mail para todos os conselheiros,
perguntando se alguém tinha alguma dúvida sobre a ata da reunião anterior, sem
nenhuma ressalva declarou aprovada. O presidente passou para ordem do dia que

era a aprovação do Regimento interno. O presidente passou a leitura de um modelo
de regimento e ressaltou que o plenário será sempre soberano e suas decisões
serão tomadas pelo colegiado item a item e sempre que houvesse dúvida seria
decidido no voto pela plenária. Foram aprovados todos os itens com exceção de
dois que foram: no item vinte e sete do artigo sete, a  secretária de saúde levantou
uma questão para retirar a palavra "formular" e deixar a palavra "controlar, que
entrou em votação, assim treze  conselheiros votaram, sete a favor e seis contra,
sendo eles:  pela aprovação da proposta Nelson Trovo Júnior, Seloni Corassa,
Elias Gomes da Silva, Agnaldo Rodrigues Bernardes, Cleber da Cruz, Maria da
Graça Viganó, Gesiela Delatorre; e pela rejeição da proposta Claudiomiro dos
Santos, Célia Marques, Tânia Moreira, Lindalva Santos, Jilberto Saroba e Orlando
Ferreira, ficando assim, "controlar a execução das políticas de saúde incluindo
seus aspectos econômicos e financeiros de gerencia técnica e administrativa".  O
artigo trinta e sete foi suprimido em votação pela maioria dos conselheiros, sendo,
supressão com os votos dos conselheiros: Célia Marques, Lindalva Santos, Elenita
Belotto, Gesiela Delatorre, Elias Gomes da Silva, Ronei Barbosa Mendonça,
Claudiomiro dos Santos, Agnaldo Rodrigues Bernardes, Tânia Moreira, Kleber da
Cruz, Nelson Trovo Júnior, Orlando Ferreira, Seloni Corassa, Maria da Graça Viganó,
e manutenção com o voto conselheiro Jilberto Saroba.  Depois de tudo esclarecido,
o Presidente declarou aprovado o Regimento Interno do Conselho Municipal de
Saúde de Matinhos, sendo encaminhado através de Resolução para homologação
e publicação, valendo para regulamentar as reuniões do CMS.  Na próxima reunião
ordinária serão discutidos sobres as carteirinhas dos conselheiros, ressaltando
ainda que no dia 18 de março do corrente haverá uma reunião extraordinária para a
apresentação do Relatório do 3º Quadrimestre de 2013  e o Relatório Anual de
Gestão da Saúde (RAG 2013), para ficou decidido que a Secretaria municipal de
Saúde assim encaminhará uma cópia do Relatório Quadrimestral , Gestor e RAG
2013 a todos os Conselheiros Titulares para a devida análise dos relatórios. A
Secretaria Executiva do Conselho comunica que a conselheira Célia Marques de
Oliveira será substituída por Rosana Scarante Franzez conforme oficio encaminhado
pelo secretario municipal de educação senhor Alcides Benato. Sem mais, o
presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal secretária
executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada vai por
mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, as quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde no Auditório da Prefeitura Municipal de
Matinhos sob a presidência do Conselheiro Luiz Carlos Tetor Pereira. Presentes
os conselheiros: Gesiela Delatorre, Nelson Trovo Júnior, Seloni Corona, Jilberto
Saroba, Elenita Tabelotto, Elias Gomes da Silva, Ronei Barbosa, Orlando Ferreira,
Maria da Graça Viganó, Bruna Medina, Dilson Caetano, Jessia Machado. Presente
os visitantes: Osvaldo Mattos, Marcia de Oliveira, Andréa Gurski, Eliane Lima,
Célia Oliveira, Marilda Castione, Daiane Gisele dos Santos. O Presidente declarou
aberta a sessão, saudando a todos os presentes, iniciando as atividades. O mesmo
passou para ordem do dia que é exclusivo para a leitura e aprovação do terceiro
relatório quadrimestral de dois mil e treze, sendo assim o Presidente passou a
leitura para o senhor Osvaldo Mattos, depois de lido e esclarecido todas as dúvidas
o Presidente passou para a votação e todos os conselheiros aprovaram o relatório
em unanimidade. Sendo encaminhada para homologação e publicação através de
resolução de março do corrente. Em relação ao relatório anual RAG será
apresentada na próxima reunião extraordinária que será no dia vinte um de março
de dois mil e quatorze. A secretária de saúde pede ao presidente que tenha uma
comissão montada. O Presidente relata que pedirá para a secretária de finanças
que encaminhe os relatórios mensais para os conselheiros fazerem um
acompanhamento mensal de gastos de saúde, para que quando for apresentado o
relatório anual já tenha sido discutido durante o ano sobre o assunto. O Presidente
solicitou a secretária de saúde encaminhar a senha do sag SUS e a secretária
relatou que irá providenciar. Sem mais o Presidente declara encerrada a sessão de
qual eu, Claudia Leal, secretária executiva do CMS, lavrei a presente ata a qual
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depois de lida e aprovada vai por mim e o senhor Presidente assinada.

Ata da reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde, na sua sede, Sob a presidência do
conselheiro Luiz Carlos Tetor Pereira. Presente os conselheiros: Jilberto Saroba,
Maria da Graça Viganó, Selma Doelle, Célia Marques de Oliveira, Orlando Ferreira,
Nelson Trovo Junior, Marcelo Alexandre Zelak, Jéssica Machado, Elias Gomes da
Silva, Claudiomiro dos Santos, Agnaldo Rodrigues Bernardes, Ronei Barbosa, Claudir
Lourenço . O Presidente declarou aberta a sessão, saudando a todos os presentes,
iniciando a reunião extraordinária que foi convocada para atender à seguinte pauta:
Apresentação do Relatório do 3º Quadrimestre de 2013  , Relatório Anual de Gestão
da Saúde (RAG 2013), e uma cópia do Relatório Quadrimestral Gestor e RAG
2013 a todos os Conselheiros para a devida análise dos relatórios e aprovação do
RAG - Relatório Anual de Gestão da Saúde de 2013. Após a leitura do RAG 2013
e esclarecimentos da mesma realizada pela senhora Márcia e pelo senhor Osvaldo
Gestor do Hospital Nossa Senhora dos Navegantes, o Presidente do Conselho e
demais conselheiros presentes pediram melhores esclarecimentos devido as
divergências de valores que se encontrava nas páginas trinta, trinta e um e trinta e
dois, o Presidente do Conselho solicitou a presença do contador do Município o
senhor Ivo para esclarecer as dúvidas do conselho e deixar claro sobre os valores.
Após presença do senhor Ivo, o mesmo analisou o RAG percebendo que ocorreu
um equívoco, e afirmou que fará a correção necessária para que fique claro ao
Conselho presente os valores divergentes. O Presidente do Conselho o senhor
Luiz Carlos Tetor Pereira declarou a reunião suspensa até terça feira dia vinte e
cinco as quatorze horas nas dependências do Conselho da Saúde, justificando
sua ausência na próxima reunião. Aos dias vinte e cinco (25) do mês de Março de
dois mil e catorze, às quatorze horas, nas dependências da sede do Conselho
Municipal da Saúde, realizou-se a continuidade da reunião extraordinária suspensa
no dia 21 de Março de 2014, devido as divergência dos numerais de valores  que se
apresentavam nos balancetes do RAG do ano 2013. Estavam presente os
conselheiros Maria da Graça Viganó - Secretaria Municipal da Saúde; Jilberto
Saroba  Vice-Presidente do CMS, o Senhor Osvaldo, gestor do Hospital Nossa
Senhora dos Navegantes, o senhor Ivo, contador da Secretaria da Administração
da Prefeitura Municipal, Selma Doelle; Célia Marques de Oliveira ; Orlando Ferreira
- Secretario do Meio Ambiente, da Pesca e dos Assuntos Fundiários; Nelson Trovo
Junior; Elias Gomes da Silva; Claudiomiro dos Santos; Aguinaldo Rodrigues
Bernardes; Gisiela Delatorre; Claudir Lourenço e os convidados Marilda Castioni -
Secretaria de Imprensa da AMBBESMAR e Reinaldo Esnael Pinheiro - Vice-
Presidente da Associação de Moradores do Jardim Eldorado; para dar continuidade
aos trabalhos adiados em ultima reunião dia 21 de Abril de 2014, da apresentação
Relatório do 3º Quadrimestre de 2013, o Relatório Anual de Gestão da Saúde
(RAG 2013). Foi convidado para presidir esta reunião o Senhor Jilberto Saroba,
Vice-Presidente da mesa diretora, devido a ausência justificada do Presidente do
CMS. Dando inicio à reunião, o presidente em exercício Jilberto Saroba,
cumprimentou os Secretários Municipais, os conselheiros e demais convidados
ali presentes salientou que "em razão da ausência do Presidente, devido ha uma
viagem de compromisso, e como rege o artigo 32º do Regimento Interno do Conselho
de Saúde, que diz respeito às atribuições do Vice-Presidente, declaro aberta a
continuidade da reunião extraordinária do Conselho Municipal da Saúde para a
aprovação ou não do Relatório Anual de Gestão (RAG), do ano de 2013, que foi
suspensa no dia 21 de Março de 2014, devido a total falta de informações concretas
e da desorganização dos balancetes apresentados pela Secretaria de Saúde, como
também pela contabilidade da Prefeitura Municipal de Matinhos. Dando inicio as
atividades solicitamos a leitura da ata da reunião do dia 21 de Março ultimo, e já
aproveitando e solicito que a presente reunião seja gravada e a ata transcrita na
integra" e dirigiu-se a essa secretaria, solicitando que a presente reunião fosse
gravada em mídia e que também fosse transcrita a ata na integra os assunto ali
tratados. Ao iniciar a sua explanação, o Vice-Presidente justificou e ressaltou a
razão de todos estarem ali presentes, devido ao problema surgido na apresentação

da RAG 2013 na reunião do dia 21 de Março de 2014, onde havia dois balancetes
no mesmo RAG de 2013 apresentados ao Conselho para a aprovação da mesma
e, por esse motivo o Presidente Luiz Carlos Tetor Pereira suspendeu a reunião
para esta data, para que a Secretaria da Saúde apresentasse os relatórios corretos
e dos reais valores dos balancetes da RAG de 2013. Para esclarecimento aos
demais Conselheiros e para a aprovação da ata da reunião de 21 de Março de
2014, o Presidente em exercício solicitou a leitura da ata transcrita, no qual segundo
a secretaria executiva, não foi possível realizar devido ser a presente reunião ser
continuidade da outra e que somente ia transcrever a ata quando  a presente
reunião houvesse encerrada. Diante disso o Presidente em exercício argumentou
se a reunião passada foi devidamente gravada, para que pudesse ser inserida na
ata a ser transcrita da presente reunião, na qual foi respondido que "sim", por esta
secretaria. Dando continuidade aos trabalhos, o Presidente abriu ao uso da palavra
aos gestores ali presente, no qual fez uso da palavra a Secretaria da Saúde
apresentando outro balancete e distribuiu aos conselheiros ali presentes, dizendo
que o anterior foi entregue equivocadamente, pois o anterior tratava do balancete
de 2012 e que foi anexado juntamente com o balancete de 2013, e que os erros de
digitação e formatação foi na impressão do documento. E que este novo relatório
que estava apresentando era o correto, no que foi confirmado pelo senhor Ivo,
contador do Município e o Senhor Osvaldo, gestor do Hospital. Retomou a palavra
o Senhor Presidente, e se dirigindo ao Senhor Ivo, contador da Prefeitura, dizendo
que ele deve ter trabalhado bastante no final de semana para colocar em ordem
todo relatório apresentado na presente reunião, devido a desorganização dos
balancetes apresentado na reunião anterior. E aproveitou e fez alusão sobre a
desorganização do sistema técnico-administrativo das estruturas das secretarias
municipais da saúde e da administração, na apresentação de relatórios e balancetes
aos conselhos; e que não era admissível que secretarias de uma prefeitura Municipal
apresentassem um relatório como foi apresentado, gerando desconforto e impasses
na avaliação dos conselheiros para apreciação e votação de relatórios e balancetes.
Expondo isso o Presidente encaminhou a leitura do balancete da RAG 2013 para
apreciação e que quando houvesse alguma argumentação por parte dos
conselheiros que assim o fizesse levantando a mão pedindo a palavra. Isto posto,
o presidente passou a palavra ao Senhor Osvaldo, Gestor do Hospital Nossa
Senhora dos Navegantes onde iniciou a leitura do balancete. Assim foi
descritivamente relatando todos os itens dos objetos de gastos com a saúde. O
Presidente tomou a palavra dizendo que ele não percebeu isso nas Unidades
Básicas, pois na semana que passou, ele foi fazer uma consulta odontológica na
Unidade Básica de Saúde do Perequê, e constatou a sujeira em que se encontrava
a Unidade Básica daquela região. Eram geladeiras velhas e enferrujadas
amontoadas nos espaços destinados para os bicicletários, impedindo que os
pacientes que vinham de bicicleta pudessem colocar suas bicicletas; lixos de
papel e plásticos e copos de plásticos espalhados pelo pátio e corredores da
Unidade Básica; cadeiras enferrujadas com pedaços de metal retorcidos causando
perigo extremo de ferimentos e contaminação; sacos de lixo amontoados nos
cantos onde é de livre acesso aos usuários; lixo hospitalar em recipiente inadequado
em local desapropriado; falta de manutenção predial, como pinturas e jardinagem,
pois o mato já esta tomando conta da UBS, enfim, como a Secretaria pode pagar
uma empresa de Conservação e Limpeza sendo que a mesma não executa os
serviços a que foi contratada. Para que a sua argumentação tivesse fundamento,
ele mesmo fotografou o local tendo a posse das fotografias para provar o que
estava dizendo. Uma das ouvintes presente na reunião, a senhora Marilda Castioni,
levantou a mão solicitando a palavra na qual foi concedida. Disse que realmente
se tem alguém que esteja sendo pago para fazer a limpeza e conservação não
esta sendo feita e cabe alguém da Prefeitura fiscalizar, porque quem ta fazendo a
limpeza, e quando são feitas, é as atendentes de enfermagem, como foi denunciado
a ela. Dito isto a senhora Marilda Castioni encerrou sua observação. Pediu a
palavra o senhor Nelson Trovo Junior dizendo que quem fazia a coleta de lixo
hospitalar era a empresa que ele representava e que semanalmente a empresa
coletava o lixo hospitalar, que era depositado num lugar especifico na UBS. Retomou
a palavra o presidente afirmando que o problema esta na má conservação do
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prédio e a limpeza geral do espaço físico da UBS. Se há alguma empresa ou órgão
publico responsável por esse setor, não esta cumprindo o contrato ou o seu dever
quando órgão municipal. A senhora Secretaria Maria da Graça pediu a palavra
justificando que quanto a limpeza e conservação ela ia verificar o porquê de não
estar acontecendo esse serviço e acrescentou que a prefeitura esta fazendo uma
nova UBS ao lado da Escola Elias Abraão; uma UBS mais ampla e equipada, e
que o prédio da atual UBS seria ocupado para outros fins. Diante dessas
informações, gerou-se por um instante, uma pequena conversação e observações
sobre o tema entre os conselheiros. O presidente retomou a palavra dizendo que
os temas ali observados eram importantes e que merecem uma atenção especial,
mas que o nosso propósito naquele momento era a aprovação do RAG 2013, que
se estendêssemos o assunto iriam madrugada adentro de sobre os problemas e
as soluções na saúde de Matinhos. Retornou a palavra o senhor Osvaldo dando
continuidade na leitura do relatório de despesas do RAG 2013, não havendo mais
qualquer intervenção por parte dos conselheiros sobre outros itens do relatório.
Por fim o Senhor Osvaldo agradeceu a todos pela a atenção e dizendo que ali
estava o Relatório Anual de Gestão para a Aprovação. O Presidente retomou a
palavra dirigindo aos Conselheiros ali presente se havia ou não alguma objeção
quanto a apresentação do relatório, se havia alguma dúvida quanto aos itens e
valores ali apresentados. Não havendo qualquer manifestação contraria por parte
dos conselheiros presentes o presidente encaminhou para a aprovação a RAG
2013. E os votos seriam computados nominalmente para "sim" aprovado, e para
"não" reprovado. Iniciou-se a votação onde foi citado nominalmente o voto de cada
conselheiro titular. Ao final da votação, todos os votos dos conselheiros foram
favoráveis e por unanimidade foi aprovado o RAG 2013. Depois da aprovação por
unanimidade do RAG 2013, o presidente fez a seguinte observação dizendo, que
diante da confusão em que se apresentaram os relatórios, de valores e palavras
digitadas incorretamente, e da desorganização na formatação do documento
originou-se sérios questionamento sobre a realidade dos dados inseridos no relatório,
subentendeu-se que o relatório foi feito as pressas sem uma revisão adequada por
parte dos servidores responsáveis. E que por esse motivo encaminha uma
"recomendação" a Secretaria de Saúde do Município para que tome providencias
quanto à desorganização na elaboração de relatórios e balancetes e que esses
relatórios sejam de linguagem de fácil entendimento, e que todos os empenhos
sejam publicados no Portal da Transparência do Município para que  todos os
conselheiros pudessem acompanhar e analisar a aplicação dos recursos da saúde.
Dito isto o Presidente consultou a plenária sobre alguma objeção sobre o que ali
expos. Não havendo manifestação ou pedido de palavra por parte dos conselheiros
presentes, o presidente deu por encerrada a presente reunião, reiterando o pedido
que essa ata seja  transcrita na integra e eu Claudia Leal, Secretaria Executiva do
Conselho Municipal de Saúde, lavrei e subscrevi a presente ata que assino
juntamente com o Presidente em Exercício Jilberto Saroba.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
quatorze dias do mês de Abril do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros: Claudiomiro
dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson Caetano, Orlando Ferreira,
Jilberto Saroba, Tania Moreira, Meracildes Vieira, Lindalva Santos, Claudir Lourenço,
Selma Doelle, Maria da graça Viganó. Visitantes: Andréia Pereira, Marcia machado.
Sob a Presidência de Luiz Carlos Tetor Pereira.  O Presidente declarou aberta a
sessão saudando a todos os presentes, iniciando as atividades, colocando em
discussão as pautas. O presidente passou a palavra para Marcia Machado fazer a
apresentação da Primeira pauta do dia: VIGIASUS - Planilha de remanejamento
da aplicação de recursos de despesas de custeio e capital/investimento do recurso
VIGIASUS/2013. Depois da apresentação o presidente colocou em votação e os
conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dílson
Caetano, Orlando Ferreira, Jilberto Saroba, Tania Moreira, Meracildes Vieira, Lindalva
Santos, Claudir Lourenço, Selma Doelle, Maria da graça Viganó votaram pela
aprovação. Passando a palavra novamente para Marcia Machado para a
apresentação da Segunda pauta do dia: VIGIASUS - Apresentação da aplicação

de recurso de despesas de custeio e capital/investimento do recurso VIGIASUS/
2014, depois da apresentação o presidente colocou em votação e os conselheiros
Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dílson Caetano, Orlando
Ferreira, Jilberto Saroba, Tania Moreira, Meracildes Vieira, Lindalva Santos, Claudir
Lourenço, Selma Doelle, Maria da graça Viganó votaram pela aprovação. Terceira
pauta do dia: Plano Operativo Anual (POA): Formação de uma comissão junto a
Secretaria Municipal de Saúde para a elaboração da POA de Contratação de
Empresas Prestadoras de Serviços Médicos, depois da apresentação o presidente
colocou em votação e os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa,
Gesiela Delatorre, Dílson Caetano, Orlando Ferreira, Jilberto Saroba, Tania Moreira,
Meracildes Vieira, Lindalva Santos, Claudir Lourenço, Selma Doelle, Maria da graça
Viganó votaram pela aprovação. Quarta pauta do dia: Apresentação da planilha da
Emenda parlamentar no valor de R$ 250.000,00,não foi pra discussão porque não
tinha a planilha ficando pra para discussão na próxima reunião. Quinta pauta do
dia: Apreciação pelo Conselho Municipal de Saúde das diretrizes e normas para a
prescrição e dispensação de medicamentos no Município, depois da apresentação
o presidente colocou em votação e os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni
Corassa, Gesiela Delatorre, Dílson Caetano, Orlando Ferreira, Jilberto Saroba, Tania
Moreira, Meracildes Vieira, Lindalva Santos, Claudir Lourenço, Selma Doelle, Maria
da graça Viganó votaram pela aprovação. Sexta pauta do dia: Apresentação e
apreciação do SISPPACTO 2014, depois da apresentação o presidente colocou
em votação e os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela
Delatorre, Dílson Caetano, Orlando Ferreira, Jilberto Saroba, Tania Moreira,
Meracildes Vieira, Lindalva Santos, Claudir Lourenço, Selma Doelle, Maria da graça
Viganó votaram pela aprovação. Sétima pauta: Demanda da secretaria de controle
interno sobre fornecimento de medica mentos que não constam na listagem de
RENAME (relação nacional de medicamentos essenciais) nesse item o presidente
vai falar  com o controlador do município senhor Djair. Oitava pauta do dia: Parecer
do CMS para aquisição de medicamentos determinado pela justiça, depois das
apresentações e esclarecimentos dos mesmos pela Senhora  Márcia Machado
ficou definido por todos os conselheiros presentes que determinação judicial não
se discute, se cumpre e que as recomendações do ministério público serão
discutidas pelo pleno do CMS. Foi encaminhada através de resolução para
homologação e publicação. O Presidente declarou encerrada a sessão agradecendo
a todos os presentes da qual eu Claudia A. B. Leal Lavrei a presente ata, a qual
depois de lida e aprovada será assinada por mim e o senhor Presidente.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos seis
dias do mês de Maio do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniu-se
o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros:  Claudiomiro dos Santos,
Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson Caetano, Jilberto Saroba, Tania Moreira,
Lindalva Santos, Maria da graça Viganó, Nelson Trovo, Elias Gomes, Elenita Belotto.
Visitantes: Andréia Pereira, Marcia machado, Reinaldo Pinheiro, Rosane Scarante,
Bruna Medina. Sob a Presidência de Luiz Carlos Tetor Pereira.  O Presidente
declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes. O presidente começou
com a leitura das atas das reuniões do dia vinte e um e vinte cinco de março e
quatorze de Abril, depois de lida a ata do dia vinte e um e vinte e cinco o presidente
perguntou a todos se havia alguma duvida sobre a ata,a mesma entrara  em
discussão. O senhor Nelson pediu a apalavra relatando que a empresa que ele
representa não faz a limpeza só faz a coleta de lixo duas vezes por semana, porem
na ata lida constava que havia um parágrafo relatando que sua empresa é responsável
pela limpeza e conservação, foi solicitado que fosse retirado este parágrafo , a
secretaria de saúde após pedir a palavra justificou que não há uma empresa própria
para fazer a limpeza e conservação das unidades, que quem faz a limpeza são os
concursados em serviços gerais. O presidente também relata que tem que ter os
nomes dos conselheiros em votação para que se cumpra o regimento interno. O
conselheiro Nelson pediu a palavra novamente relatando que o parágrafo que foi
aprovada a RAG, no qual os conselheiros não re responsabilizariam pelos relatórios
anteriores deveria ser retirado pois já foi aprovado a RAG  013, a projeção dos
gastos foi o conselho anterior que aprovou e os gastos foi o conselho atual que
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aprovou. O conselheiro Elias perguntou a secretaria de saúde sobre se houver
alguma duvida da parte dos conselheiros sobre notas fiscais de gastos se poderia
ser pedido para um órgão responsável  apresentar as mesmas, a secretaria de
saúde diz que sim em qualquer duvida pode ser solicitado as notas fiscais. O
presidente colocou em votação a retirada do parágrafo ficando assim: Claudiomiro
dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson Caetano, Tania Moreira,
Lindalva Santos, Maria da graça Viganó, Nelson Trovo, Elias Gomes, pela retirada
do parágrafo e o conselheiro Jilberto saroba pela não retirada do parágrafo. O
presidente passou para leitura da ata do dia quatorze de Abril, depois de lida todos
os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson
Caetano, Tania Moreira, Lindalva Santos, Maria da graça Viganó, Nelson Trovo,
Elias Gomes, Jilberto Saroba, votaram pela aprovação em unanimidade. O
presidente leu dois ofícios que chegaram no conselho, primeiro oficio é da secretaria
de educação pedindo para fazer alteração do nome de Célia Marques para o nome
de Rosane Scarante para representar a educação no Conselho, o presidente
solicitou  a secretaria de saúde que pedisse ao secretario de educação que enviasse
outro oficio destinado ao Conselho de Saúde pois o mesmo veio destinado a
secretaria de saúde, para que na próxima reunião seja empossada como conselheira
Rosane Scarante e que também terá na próxima reunião eleição da vaga de
secretaria do CMS no lugar de Célia marques. Segundo ofício é do jornal imparcial
solicitando permissão para cobertura jornalística som e imagens das sessões do
Conselho. O presidente pediu a secretaria executiva que mandasse um oficio para
o jornal imparcial dizendo que as reuniões são as primeiras terças feiras de cada
mês e que o conselho é aberto ao público e não tem nenhum problema em ser
filmado ou gravado som e imagem. O presidente passa a palavra para o senhor
Djair para fazer a abertura da LDO, depois de lido o relatório passou a palavra para
Marcia fazer apresentações e explicações de valores da LDO depois de apresentado
o presidente passou para votação e os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni
Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson Caetano, Tania Moreira, Lindalva Santos, Maria
da graça Viganó, Nelson Trovo, Elias Gomes, Elenita Belotto, votaram pela aprovação
e será  encaminhada a resolução para publicação. A secretaria de saúde relatou
que já entrou com uma licitação para contratação de pediatras, porem a licitação
tem o prazo de sessenta dias para acontecer, então a secretaria solicitou junto ao
conselho a aprovação de uma contratação emergencial de pediatras para suprir as
demandas da maternidade do nosso Município devido o projeto mãe paranaense e
os conselheiros Claudiomiro dos Santos, Seloni Corassa, Gesiela Delatorre, Dilson
Caetano, Tania Moreira, Lindalva Santos, Maria da graça Viganó, Nelson Trovo,
Elias Gomes, Elenita Belotto aprovaram pela contratação emergencial de pediatra
e vai ser encaminhado uma cópia da ata para secretaria de saúde para incluir no
processo para licitação. A conselheira Elenita Belotto relatou que esta sendo coagida
pelo conselheiro Jilberto Saroba para que renuncie sua vaga no conselho e até
mesmo na presidência de sua entidade. Sem mais o Presidente declarou encerrada
a sessão agradecendo a todos os presentes da qual eu Claudia A. B. Leal Lavrei a
presente ata, a qual depois de lida e aprovada será assinada por mim e o senhor
Presidente.

Ata da Reunião Extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
vinte e nove do mês de Maio do ano de dois mil e quatorze, às dez horas , reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros:  Claudiomiro dos
Santos, , , Dilson Caetano, Jilberto Saroba, Tania Moreira, , Maria da graça Viganó,
Nelson Trovo, Elias Gomes, Elenita Belotto, Kleber da Cruz, Selma Doelle, Agnaldo
R B, Tais de Sousa Santini, Orlando Ferreira,  Rosana Scarante,Visitantes: Marcia
machado e contador Ivo. Sob a Presidência de Luiz Carlos Tetor Pereira.  O
Presidente declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes. O presidente
começou  a reunião resaltando  que os conselheiros não faltem no curso em
Guaratuba para que não percam o diploma, e também que na próxima reunião
ordinária será tiradas as fotos de todos conselheiros para as carteirinhas , o
presidente pediu aos conselheiros que estiveram em Brasília para que façam  um
relatório, o presidente participou do Eventos em comemoração aos 20 anos do
Conselho Estadual de Saúde do Paraná - CES/PR,  o presidente relata que a

secretaria de saúde baixou uma portaria  de numero zero um que determina regras
para contratação de médicos por determinação legal para ser aprovada, o presidente
pergunta a todos os conselheiros se estão de acordo e sem manifestação foi
aprovado por unanimidade, e vai para resolução. O presidente passa a palavra pra
secretaria de saúde, a secretaria fez o uso da palavra relatando que será feita
apresentação do primeiro relatório quadrimestral pela diretora de assuntos de
assistência a saúde Marcia Machado e o senhor Ivo Mendes contador do fundo
municipal assim passado a palavra para senhora Marcia Machado fazer a
apresentação da primeira parte do relatório quadrimestral depois do relato passou
a palavra para o senhor Ivo Mendes  fazer a segunda parte em valores do relatório
quadrimestral, depois de tudo relatado  o presidente pediu a secretaria executiva
que fizesse a chamada dos nomes para votação ficando assim: Claudiomiro dos
Santos, Dilson Caetano, Jilberto Saroba, Tania Moreira, , Maria da graça Viganó,
Nelson Trovo, Elias Gomes, Elenita Belotto, Kleber da Cruz, Selma Doelle, Agnaldo
R B, Tais de Sousa Santini, Orlando Ferreira,  Rosana Scarante. Pela aprovação
em unanimidade. vai ser baixado resolução para publicação.  Sem mais o Presidente
declarou encerrada a sessão agradecendo a todos os presentes da qual eu Claudia
A. B. Leal Lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada será assinada por
mim e o senhor Presidente.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos três
dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas reuniu-se o
Conselho Municipal de Saúde , na sua sede, Sob a presidência do conselheiro
Luiz Carlos Tetor Pereira. Presente os conselheiros: Jilberto Saroba, Maria da
Graça Viganó, Orlando Ferreira, Claudiomiro dos Santos, Agnaldo Rodrigues
Bernardes, Gesiela Lourenço, Seloni Corassa, Lindalva dos Santos, Tânia Moreira,
Ronaldo, Dílson Caetano, Elenita Belotto, Marilda, Luis Afonso Túlio. O Presidente
declarou aberta a sessão, saudando a todos os presentes, iniciando a reunião
Ordinária com as pautas do dia XVIII  Plenária Nacional de Conselhos de Saúde;
EVENTOS: Comemoração dos 20 anos do CES/PR e Seminário de Comunicação
para o Fortalecimento da Política do SUS. O Presidente passou a palavra para a
conselheira Seloni que relatou sobre a Plenária Nacional, onde foram discutidos
vários assuntos, tema vinte cinco anos do SUS, avanços, desafios para o controle
social. Essa plenária foi promovida pelo Conselho Nacional de Saúde, com objetivo
de estar fortalecendo o controle social e foi bastante enfatizado a questão da
participação dos conselhos, principalmente dos usuários, ano que vem dois mil e
quinze é ano de conferencia. A conselheira relatou que o ministro da saúde Arthur
Quiona falou que participou de uma assembleia internacional de saúde em Genebra,
para discutirem a saúde em nível internacional, foi falado também sobre a saúde
como um negocio, por exemplo, o plano de saúde privado, quando uma pessoa
mais necessita do plano o mesmo não cobre, muitas vezes eles acabam indo ao
SUS, falaram também que o SUS deveria ser um órgão com mais qualidade. O
presidente mai uma vez fala sobre o curso em Guaratuba e da importância do
mesmo. O presidente esteve em um evento de vinte anos do Conselho Estadual de
Saúde, eles falaram sobre a questão da informatização dos conselhos e a questão
da internet e a informação, foram realizadas seis palestras que mostraram a
importância que tem a informação em relação à saúde, foram homenageados todos
os ex-presidentes de conselhos, secretarias executivas e secretarias Estaduais
de Saúde, o que se percebeu é que os conselhos de saúde tem muitas dificuldades
em se organizarem, principalmente os municípios menores. O presidente pede pra
ser lida as atas do dia seis de maio e do dia vinte e nove de maio de dois mil e
quatorze. O conselheiro Jilberto não aprovou o parágrafo que relata que ele coagiu
a conselheira Elenita não foi verdade e que gostaria que se retirasse o parágrafo, o
mesmo fala que existiu uma cobrança sobre a conselheira participar, dando prioridade
ao conselho mais não a coagiu e assim foi trocada a palavra coagir por sugerir. A
ata extraordinária do dia vinte e nove de maio depois de lida foi aprovada em
unanimidade. O conselheiro Jilberto pediu a palavra resaltando que fosse mandado
um oficio para a secretaria, pedindo os relatórios antecipadamente para ser analisado
antes da aprovação. A Secretaria de saúde diz que tem um prazo para serem
apresentados os relatórios e depois da apresentação pode ser analisado antes da
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aprovação. O presidente sugere que depois da apresentação dos relatórios os
conselheiros podem se reunir para discutir o mesmo. O Presidente fala que se
algum conselheiro tivesse levantado a questão de ordem que está escrito no
regimento interno não seria votado, mas como não teve levantamento foi para a
apreciação, é por isso que o presidente enfatiza mais uma vez a participação dos
conselheiros no curso para que todos fiquem atentos. A Secretaria de Saúde relata
que vai ser alugada uma casa para abrir o CAPS, ela fala também da dificuldade de
conseguir um psiquiatra, mas que vai vir um médico para atuar no CAPS, um
especialista neurologista e um psiquiatra, a Secretaria mandou um oficio para o
ministério de saúde e eles aprovaram. Foram tiradas as fotos para as carteirinhas
dos conselheiros e todos os conselheiros receberam a vacina contra a gripe.  Sem
mais, o Presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal
secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada
vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos primeiro
dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas reuniu-se o
Conselho Municipal de Saúde , na sua sede, Sob a presidência do conselheiro
Luiz Carlos Tetor Pereira. Presente os conselheiros: Jilberto Saroba, Maria da
Graça Viganó, Orlando Ferreira, Claudiomiro dos Santos, Agnaldo Rodrigues
Bernardes, Gesiela Lourenço, Lindalva dos Santos, Tânia Moreira, Dílson Caetano,
Claudir Lourenço,e os convidados  Marilda Marcia Machado. O Presidente declarou
aberta a sessão, saudando a todos os presentes, iniciando a reunião Ordinária
perguntando aos conselheiros se todos receberam a ata da reunião anterior, e
todos concordaram que receberam e assim foi aprovada a ata por unanimidade. O
Presidente fala sobre a primeira pauta do dia: VI Plenária Estadual de Conselhos
de Saúde que se realizara no dia vinte e seis de julho de dois mil e quatorze, e que
tem que ser escolhidos os conselheiros que vão participar da Plenária pois tem
que enviar as inscrições juntamente com a ata até o dia três para primeira regional,
ficando assim Usuários: Luiz Carlos Pereira sendo Titular do segmento Instituto
Caiobá e Elias Gomes como Suplente, Jilberto Saroba sendo Titular da Associação
de Moradores Ambbesmar e Lindalva Leal dos Santos como Suplente. Gestor:
Rosana Scarante sendo Titular da Secretaria Municipal de Educação e Tania Moreira
Claro como Suplente. Trabalhadores: Gesiela Delatorre sendo Titular do SISMMAT
e Seloni Corassa como Suplente. Segunda Pauta: Eleição da nova secretaria do
Conselho de Saúde no lugar de Célia Marques, ficando assim Nelson Trovo passou
para o primeiro secretario e Rosana Scarante como segunda secretaria, eleitos
por unanimidade. Terceira Pauta: Recomendação e conhecimento do relatório de
monitoramento nas equipes da estratégia saúde na família, O presidente passou a
palavra para a secretaria de Saúde que relatou seu pedido junto a primeira regional
de saúde um relatório de monitoramento para que fosse informado onde há os
erros nas unidades de saúde., a secretaria vai pegar item a item apontado para
que se solucione os problemas e pediu para que o conselho acompanhassem os
monitoramentos sendo fiscais das atuações da secretaria. O presidente relatou
que leu o relatório enviado pela primeira regional e que há muitas coisas a serem
resolvidas e que o conselho vai sim acompanhar os procedimentos a ser realizado
pela secretaria. Quarta pauta: Plano Operativo, a secretaria relata que tem uma
nova diretriz para marcação de consultas para que as pessoas não fiquem de
madrugada esperando em uma fila para marcar sua consulta, vai funcionar da
seguinte forma a marcação de consulta vai ser  semanal: uma vez por semana o
usuário vai marcar o dia que quiser  a sua consulta. Assim melhorando as condições
da marcação de consultas. Quinta Pauta: Informes sobre licitação de médicos, a
secretaria fez uma licitação para médicos pediatra plantonista, médico auditor de
saúde, medico neurologista em transtorno mentais, especialista em psiquiatria e
plantonista emergencial, a secretaria já fez um plano operativo parcial para cada
médico porque o ministério publico exigiu um plano operativo para contratação de
médicos. O conselho junto com a secretaria de saúde tem que fazer um plano
operativo global para contratação de serviços médicos. Os médicos vão ter metas
a cumprir e fazer oito horas por dia e também um relatório mensal, se não cumprirem
o contrato eles vão ter uma notificação e se o atendimento for até noventa por

cento vão pagar uma multa de um por cento do valor total do contrato, se o
atendimento for avaliado e não chegar até oitenta por cento vai ser notificado e a
multa é de dois por cento do valor total do contrato e se o atendimento for abaixo
de setenta por cento é notificado e a multa é de dez por cento do valor total do
contrato, e se o atendimento for abaixo de sessenta por cento vai ser notificado e
a multa é de vinte por cento do valor total do contrato e a rescisão do contrato.
Sexta Pauta: Contabilidade, o presidente pergunta ao senhor Ivo sobre a questão
do relatório dos gastos que tem alguns gastos de verbas empenhadas que ta
zerado, o senhor Ivo explicou que foi empenhada para global e foi feito em despesas
pagas e não empenhadas e foi tirada referente só a mês cinco. O presidente pediu
para o senhor Ivo enviar uma coluna acumulada, tem que ser enviada duas colunas
uma de empenho global e  outra que tem os saldos dos orçamentários e que na
próxima reunião o senhor Ivo trouxesse o mês cinco e seis. Sétima Pauta: Pavs
2014, o presidente passa a palavra para Márcia que relatou o plano anual que é de
cem por cento de metas, nesse plano diz o que se vai fazer em notificação,
investigações, monitoramentos e expressões, a Senhora Marcia fala que enviou
um relatório por e-mail para o conselho se alguém quiser copia pode solicitar ao
conselho , o presidente pede que a senhora Marcia apresente o relatório na próxima
reunião, com visualização para que os conselheiros acompanhem o que esta
sendo falado, o presidente perguntou aos conselheiros se todos aceitavam que
fosse dessa forma e todos votaram em unanimidade. Oitava Pauta: Curso de
capacitação do E-SUS, o presidente perguntou sobre o E-SUS e a senhora Marcia
respondeu que todos os profissionais das unidades de saúde estão sendo
capacitados e todos os programas estão tudo dentro de um sistema que é o E-
SUS, o presidente pergunta se há acesso eletrônico, a senhora Marcia relata que
é com o ministério da saúde. O presidente recebeu um oficio da secretaria da
saúde informando a devida implantação do ministério da saúde, informatização
nas unidades bases de saúde, solicitando trinta computadores, trinta impressoras
e sessenta tablets para as agentes comunitárias, o presidente pediu a secretaria
de saúde que explicasse porque trinta computadores, a secretaria explica que o
programa exige oito computadores em cada unidade de saúde, todas as salas
das unidades vão ter que ter um computador por o sistema ser todo online. O
presidente pediu para a secretaria executiva para fazer um oficio notificando o
segmento dos médicos e o segmento da Newlab para que eles participem das
reuniões do Conselho se não podem perder a vaga no Conselho. O conselheiro
Elias relatou que há uma lacuna no atendimento do laboratório e a senhora Marcia
também relatou que tem muitas reclamações em cima do laboratório e que já
chamaram o responsável para que o mesmo explicasse o que esta acontecendo
e foi falado que se ele não cumprisse o que esta no contrato eles vão ter que
cancelar o mesmo. Sem mais, o Presidente declarou encerrada a reunião da qual
eu, Claudia A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual
depois de lida e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, as quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde na  cede do conselho Municipal de
Matinhos sob a presidência do Conselheiro Luiz Carlos Tetor Pereira. Presentes
os conselheiros: Gesiela Delatorre, Claudiomiro dos Santos, Tania Moreira,  Seloni
Corona,  Jilberto Saroba, Elenita Tabelotto, Elias Gomes da Silva,  Orlando Ferreira,
Maria da Graça Viganó,Claudir Lourenço,Dilson Caetano,Luiz Afonso Tulio, Selma
Doelle, Rosana Scarante. O Presidente declarou aberta a sessão, saudando a
todos os presentes, iniciando as atividades relatando sobre a primeira  pauta do
dia,que é orçamento  de dois mil e quinze,relatou que recebeu uma cópia do
orçamento contendo os valores ,e relatou já ter conversado com a secretária de
saúde e que a mesma terá que enviar por email as cópias do orçamento para
todos os conselheiros e deve ser realizada uma reunião extraordinária no dia
dezenove de agosto de dois mil e quatorze para tratar somente este assunto,trazer
orçamento contendo os balancetes de cinco do seis de dois mil e treze para ser
discutido item a item. O presidente então pergunta aos conselheiros se todos
concordam com esta reunião extraordinária , e todos concordam em unanimidade
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,o presidente relata também que deverá estar presente a senhora Marcia Machado
para apresentar este relatório de orçamento que teve um aumento de dez por
cento  em dois mil e quinze em multimídia e que a secretária esta devendo isto ao
conselho, para que os conselheiros vejam e discutam para onde esta indo o dinheiro
no próximo ano,pois após aprovado orçamento ele não passará mais pelo conselho
sobre a questão dos balancetes.Relatou que conversou com Ivo para que
encaminhasse os  balancetes por email,para que todos saibam o que foi gasto e o
que temos de saúdo para ser gasto até o fim do ano,o presidente  então passa
para a segunda pauta do dia,a secretária relata que fez a tomada de preço ,porém
as empresas não mandaram ainda os valores,que é muito complicado pois são
medicamentos especiais que não fazem parte da listagem. O presidente passa
para a pauta seguinte que são uniformes, secretária relata que foi feito levantamento
de relação de uniformes do hospital Nossa Senhora dos Navegantes, vigilância
sanitária relata sobre primeira tomada de preços a secretária relata que por enquanto
é inviável e que primeiro deve ser feito uma licitação para o hospital Nossa Senhora
dos Navegantes pois seria prioridade da vigilância pois já tem verba carimbada, o
conselheiro Elias então relata que seria necessário um uniforme completo para
todos os funcionários do hospital não somente uma camiseta para alguns como
previsto o presidente então relata que o conselho deve aprovar que seja feito a
avaliação se há recursos para que seja feito licitação para os uniformes do hospital
Nossa Senhora dos Navegantes e fica decidido que na reunião do dia dezenove do
oito será visto com o senhor Ivo o saldo para compra dos uniformes. Presidente
então passa para próxima pauta - máquinas secretária então relata que hospital
Nossa Senhora dos Navegantes necessita de uma máquina para lavanderia, já
tem alguns levantamentos de preços o presidente passa para próxima pauta pavs
- plano do SUS porém esse item ficará para próxima reunião pois a senhora Márcia
não pode estar presente para relatar sobre o programa vigia SUS. Presidente passa
para os assuntos gerais a secretaria pega a palavra e relata que já foi feito uma
licitação para pediatras que veio três empresas e por preços ganhou a Pacom
porém ambas não tinham certidão negativa de falências então ficou para a terceira
empresa Magnom Médical já foi mandado o contrato para a assinatura. O presidente
então relata sobre o convite de inauguração do nosso hospital em Campo Largo e
que o mesmo oferece a Matinhos para que seja feito todas as cirurgias de graça
sendo pago apenas as consultas pelo nosso município, a secretária esta fazendo
um plano operativo juntamente com o jurídico relato então que vira para o conselho
uma autorização para aprovar licitações, hospital então citado é particular porém
conveniado com o SUS e que o presidente Luiz Carlos Tetor está acompanhando
todo o processo. Passada palavra para a conselheira Tânia que relatou sobre a
plenária em Curitiba então faz reclamações sobre a falta de organização a mesma
então interroga se no conselho a verbas o presidente então relata a dificuldade do
conselho em conseguir carro para uso dos conselheiros e dinheiro para as despesas
dos mesmos. Passada palavra para conselheira Elenita que faz denuncias sobre
motorista do ônibus das quatro horas que tem muitas reclamações de deixar
pacientes para traz e sobre o piso que os agentes de saúde querem receber,
secretária relata que foi feito lei sobre o salários dos ACS e do agente
epidemiológico. O sem mais, o presidente declarou encerrada a reunião da qual
eu, Claudia A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual
depois de lida e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
segundo dias do mês de Setembro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze
horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias
Gomes da Silva, Seloni Corona, Elenita Belotto, Lindalva L Santos, Tania A Moreira,
Claudir Lourenço, Claudiomiro dos Santos, Nelson Trovo Júnior, Jilberto Saroba,
Maria da Graça Viganó, Gesiela Delatorre, Rosane Scarante. O Presidente declarou
aberta a sessão saudando a todos os presentes, O presidente passa a palavra
para o Senhor Gilberto que leu a ata da reunião anterior após lida foi aprovada. O
presidente leu o oficio recebido das denuncias dos medicamentos e da cesta
básica, secretário de saúde então relata o processo para compra do medicamento
ela explica que a partir de agora os novos casos de medicamentos será

primeiramente passado para a aprovação do conselho de saúde, a Senhora Marcia
relata que com a aprovação do conselho juntamente com a secretaria de saúde e
prefeitura os medicamentos solicitados juntos ao ministério público, sendo assim
não necessário passar por comissão agilizando assim a compra do medicamento.
O presidente relata que está proibido pelo conselho a compra de medicamentos
então será necessário que seja incluída na pauta da próxima reunião a discussão
para alterações, pois está proibido em reunião anterior a aquisição de medicamentos
fora da cesta básica, ficou decidido que na próxima reunião será feito um protocolo
para a aprovação do conselho quanto a compra de medicamento fora da cesta. A
secretária relata que após reunião em Pontal do Paraná com o Sislipa ficou decidido
a entrega de um micro ônibus ao litoral para TFD transportes de doentes a outras
cidades Curitiba vai vir dia dezoito será de quinze lugares para Guaratuba dividir a
gasolina e que o governo Beto Richa até o fim do mês entregará a um município
um micro ônibus também. Senhora Márcia relata que haverá campanha de vacinação
HPV dia cinco a oito do nove em Matinhos na praça central e terá também teste
rápido de doenças a Senhora Márcia começa a falar sobre o plano de vigilância e
relata que cada conselheiro receberá uma copia do plano relata que o plano é
renovado ano a ano e são dois eixos que são estrutural e organizacional que será
sempre as mesmas ações, que a vigilância terá que fazer no município a vigilância
tem o vigia SUS que também é um pactor com o Coap de que o municio teria que
atingir a meta de oitenta por cento nas ações porem não é possível para o município
pela falta de funcionários capacitados a Senhora Marcia então começa a passar o
relatório em slides explica o inicio do município de Matinhos a mesmas relata que
o município tem o RG registro geral e que já foi feito o RG de Caiobá, Centro,
Tabuleiro e só falta Revieira e Pereque e que por enquanto passa de sessenta mil
imóveis, e que pelo o IBGE tem uma estimativa da população de trinta e um mil
habitantes , calculado em dois mil e doze maioria pelo senso existe brancos e
pardos e a faixa etária está entre vinte anos ao cinquenta anos de idade a Senhora
Marcia relata que para temporada vigilância deseja orientação á população quando
e onde comprar seus alimentos é falado também sobre os ambulantes, são
dezesseis carrinhos que estão revendo pois muitos não existem mais e novos
surgiram e que mais ou menos isso faz parte da vigilância e epdemio. Presidente
então fala sobre a brucelose que recebeu um oficio dizendo que o conselho tem
que fazer um trabalho de conscientização e a Senhora Marcia fala que isso é para
o meio ambiente a Senhora Tânia pergunta sobre o pediatra para o secretario de
saúde que relata que a partir do dia três do nove já vão estar atendendo. Senhor
Nelson faz uma reclamação sobre a demora no atendimento do hospital e a
secretária relata que isso é um caso isolado mas que irá averiguar. O presidente
relata que o Caps ficara para próxima reunião e que o plano será encaminhado
para secretária e será feita a resolução em seguida lê o oficio recebido da regional
de saúde sobre da deficiência e pede para enviar um comunicado Apae sobre o
oficio ainda o presidente fala sobre o encerramento do curso de capacitação dos
conselheiros e que já será no dia onze do nove e que parabeniza os que
participaram,Sr Jilberto pede que haja um relatório sobre os gastos do conselho e
o presidente pede para a comissão de finanças se reunirem com a secretária
executiva para fazer um relatório de todos os gastos e levar para o pleno. Sem
mais, o presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal
secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada
vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde , na sua sede, Sob a presidência do
conselheiro Luiz Carlos Tetor Pereira. Presente os conselheiros: Jilberto Saroba,
Maria da Graça Viganó, Orlando Ferreira, Claudiomiro dos Santos, Gesiela
Lourenço, Lindalva dos Santos, Tânia Moreira, Dílson Caetano, Claudir
Lourenço,Elenita Beloto,Seloni Fatima Corassa,Nelson Trovo Junior,Luiz Afonso
Tulio,Selma Doelle. O Presidente declarou aberta a sessão, saudando a todos os
presentes. O Presidente iniciou lendo os ofícios recebidos. Primeiro oficio: processo
de tribunal de contas, relatório preliminar. Segundo oficio: do Conselho Estadual
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de Saúde, sobre as doenças Blucela e sobre o abastecimento de tanque até a
boca do carro, o Presidente então pede para os assuntos serem colocados na
pauta na próxima reunião, depois relatou sobre o oficio do SENAC, divida do
conselho com o mesmo, e solicita pra secretaria do conselho entrar em contato
com o SENAK e solicitar nota fiscal  para que seja feito o pagamento. O presidente
passa a palavra para o Sr. Ivo que  relata ter feito planilha do orçamento e enviado
uma cópia a todos os conselheiros dos últimos três meses mensal acumulado.
Sr. Ivo começa a relatar o orçamento 2015 sobre as fontes e os valores e passa
tudo em slides relatando iten a iten  todo o relatório. O presidente então explica
aos conselheiros que se tire todas as duvidas pois  a pós aprovado o orçamento
não poderá ser mudado, somente vistoriado, o Sr. Jilberto então pede a palavra e
pergunta sobre o orçamento da UPA se é somente o relatado, o Sr. Ivo explica que
é a previsão orçamentária, relata também que se não der tempo de construir a
UPA esse ano, precisa ter orçamento em 2015 esse é um valor inicial que o
governo federal liberou e se houver necessidade o governo municipal solicita mais.
E que esse orçamento é apenas um previsto porem se não for gasto não será
contabilizado na RAG. O Presidente pede a palavra para pedir a independência do
conselho que no momento depende do secretaria de saúde e ainda relata que terá
que haver mudanças nesta rública, incluindo um veiculo dois computadores
completos com impressora passagem e recursos pra capacitação e doze mil
reais para aluguel, pede para que seja colocado esse orçamento de gastos com
diárias para os conselheiros nesta rublica citada e que o conselho terá quatro
meses para mudar a lei municipal para então ser liberado essa verba para o
conselho, alterando as questões das diárias fica decidido que será alterado uma
rublica da manutenção da UPA, feito uma emenda e esse valor revertido para o
conselho e que será discutido com o planejamento e então solicita a presença de
Daiane na reunião, O senhor Ivo ligou para Daiane comparecer a reunião, Ivo
continua o relatório, para que depois do relatório seja discutido com Daiane sobre
o orçamento do conselho, Ivo então finda o relatório valor total 2015. Após a chegada
de  Daiane a reunião, o Presidente pede a palavra e relata itens após a reunião
com a comissão de finanças que o conselho deseja colocar no orçamento de
2015 , então pede pra rever o recurso da manutenção da UPA, já que a mesma
provavelmente  não ficara pronta esse ano, pediu então que seja colocado no
orçamento,discute e planeja orecurso com Daiane, e fica decidido a mudança das
rublicas da UPA e que seja orçado  cinquenta mil para o conselho.e mais quinze
que o conselho já tem. Secretaria de Saúde pergunta se uma van resolve o problema
do conselho, Sr. Jilberto pede esclarecimentos sobre o orçamento programa animal,
Sra. Marcia então relata que quem esta responsável por isso é o meio-ambiente.
Presidente pede pra ser relatado e projetado balancetes de maio, junho e julho,
Sr. Ivo então projeta os balancetes dos três meses de 2014. O Presidente então
relata aos conselheiros que tem uma previsão orçamentária de vinte e um milhões,
e que até o momento foi empenhado onze milhões e foi pago nove milhões e meio,
e que tem a empenhar até o momento um saldo de dez milhões e seiscentos. O
Presidente pede para secretaria de saúde enviar  ate  quinze de setembro o relatório
do mês de agosto e que sejam enviados vinte copias aos conselheiros . O
Presidente pergunta se alguém tem duvidas para esclarecer, não tendo nenhum
pronunciamento passa para a aprovação do relatório dos balancetes de dois mil e
quatorze ficando assim Claudiomiro dos Santos, Lindalva Leal dos Santos, Jilberto
Saroba, Elenita Beloto, Tania Aparecida Moreira Claro, Claudir Lourenço, Dilson
Caetano, Gesiela Dellatorre, Seloni Fatima Corassa, Nelson Trovo Junior,Luiz Afonso
Tulio, Maria da Graça Viganó, Selma Doelle, Orlando Ferreira,e todos  aprovam
em unanimidade.Em seguida o presidente relata  Sobre o orçamento do conselho,
ficou definido a mudança da rublica UPA para orçamento no  valor de sessenta e
cinco mil para 2015, passa para votação que fica assim Claudiomiro dos Santos,
Lindalva Leal dos Santos, Jilberto Saroba, Elenita Beloto, Tania Aparecida Moreira
Claro, Claudir Lourenço, Dilson Caetano, Gesiela Dellatorre, Seloni Fatima Corassa,
Nelson Trovo Junior,Luiz Afonso Tulio, Maria da Graça Viganó, Selma Doelle,
Orlando Ferreira que aprovam em unanimidade.O presidente   relatou que será
feito resolução aprovando orçamento e encaminhado para a câmara,. A Sra. Marcia
relata sobre o PAVS, Presidente deixou o PAVS como pauta para a próxima

reunião. A Sra. Elenita então pergunta como pode pedir um projeto para a prevenção
anti-tabagismo. A Sra. Marcia esclarece que não tem medico para esse programa.
O conselheiro Jilberto pede a palavra relatando que é o porta voz dos conselheiros
que querem saber das despezas do conselho e prestação de contas para que  se
tenha um controle de todas as despesas, o presidente sugere que a comissão de
finanças se reúna com a secretaria executiva para fazerem um relatório e trazer
para o plenário. Sem mais, o Presidente declarou encerrada a reunião da qual eu,
Claudia A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois
de lida e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos sete
dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomesda
Silva, Luiz Afonso Tulio, Seloni Corassa, Elenita Belotto, Lindalva LSantos, Tania
A Moreira, Claudir Lourenço, Claudiomiro dos Santos, Nelson Trovo Júnior, Jilberto
Saroba, Dilson Caetano, Orlando Ferreira, Maria da Graça Viganó. Sobre a
presidência de Luiz Carlos Tetor Pereira. O Presidente declarou aberta a sessão
saudando a todos os presentes, iniciando os trabalhos passando a palavra para
senhora Marcia machado fazer a apresentação do Relatório de Gestão da Saúde,
segundo quadrimestre de dois mil e quatorze, depois de apresentado o relatório
passou a palavra para o senhor Ivo que apresentou o relatório de gastos com a
saúde e depois de apresentado o relatório o presidente relata que todos precisam
saber o quanto é gasto com o hospital e quanto é gasto com atenção básica de
saúde quanto é gasto com saúde e quanto é gasto com doenças a senhora Márcia
explica que é complicado porque é feita uma licitação geral da saúde. O presidente
pergunta se todos os conselheiros receberam o relatório e todos dizem que sim o
presidente fala da importância em acompanhar o relatório e passa para votação do
mesmo,  ficando assim Elenita belotto, Claudiomiro dos Santos, Gisiela Delatorre,
Jilberto Saroba, Maria da Graça Dilson Caetano, SeloniCorassa, Lindalva dos
Santos, Orlando Ferreira, Nelson Trovo, Elias Gomes, Tania Moreira, Claudir
Lourenço, Luiz Tulio.Votaram pela aprovação em unanimidade. Pausa de cinco
minutos, retornando a reunião com a palavra o senhor Jilberto que relata sobre a
reunião com a secretaria executiva e o conselho de finanças e foi discutido sobre
os gastos do conselho e como em dois mil e quinze o  conselho de saúde vai ter
um orçamento próprio do controle social foi sugerido que se elaborasse uma planilha
de gastos para o controle das despesas   com o conselho. Foi discutido também
sobre a falta de suporte para os conselheiros  como a desinformação em relação
a secretaria executiva, a mesma informou que não tem estrutura e nem condições
de trabalho  nenhuma para poder  dar suporte para os conselheiros a secretaria
relata que inteirou no dia dezoito do mês de setembro, o oficio enviado a secretaria
de saúde, oficio  de numero quatro entregue em dia três do mês de fevereiro de
dois mil e quatorze pedindo um computador e uma empressora e ainda continua
no aguardo de uma resposta.  A  secretaria executiva relata que para dar andamento
em seu trabalho precisa de estrutura eficaz. O presidente pergunta se foi enviado
respostas da associação da APAE e a secretaria diz que sim a APAE enviou um
representante Ivonise Aglaé Marques, e que a associação medica e a associação
de moradores do  Gaivotas não enviaram resposta alguma. O presidente informou
que ira consultar o plenário para passar a conselheira Elenita para titular  que hoje
é suplente do conselheiro Jilberto, vai ser alterado associação do eldorado na
condição de titular no lugar da associação do balneario de gaivotas. O presidente
abordou  que se todos concordarem  Vai ser encaminhado  um novo oficio para o
prefeito pedindo para baixar um novo decreto dessa alteração e da representante
da APAE e também a exclusão da associação medica. E os suplentes que ficarem
em aberto vai ser solicitado que as entidades indiquem, para que o conselho fique
completo,  durante  o  mês vigente  vai ser  verificado os suplentes que ficaram  em
aberto. Ficando então a discussão do plenário  da aprovação da formação com
todas as entidades titulares e suplentes para a próxima reunião.     Sem mais, o
presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal secretária
executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada vai por
mim e o senhor presidente assinada.
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Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos quatro
dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomes da
Silva,   Elenita Belotto, Lindalva Santos, Claudir Lourenço, Claudiomiro dos Santos,
Nelson Trovo Júnior, Jilberto Saroba, Dilson Caetano, Orlando Ferreira, Maria da
Graça Viganó,Rosana Scarante . Sobre a presidência de Luiz Carlos Tetor Pereira.
O Presidente declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes, iniciando
os trabalhos com a dispensa do senhor Ivo e passando as pautas do dia para
próxima reunião. O senhor Jilberto pede a palavra e relata que tem uma reclamação,
dos funcionários que trabalham na recepção do  hospital dos navegantes, a secretaria
relata que nunca foi feito um concurso especifico para  recepção pois não tem
funcionários capacitados com curso especifico para trabalhar na recepção, a
secretaria informou que vai ser realizado concurso publico em fevereiro e que
enquanto isso não acontece, vai providenciar uma capacitação qualificada para
que não haja mais nenhum tipo de transtorno com pacientes. A senhora Márcia
Machado relata que para se cobrar algo dos funcionários tem que pelo menos ter
condições de trabalho pois pode sim ter uma cobrança branda em cima dos
mesmos, sem exagerar. A secretaria diz que o SENAC vem realizar os cursos de
capacitação. O presidente informa que recebe reclamações do hospital dos
navegantes e que precisa ser tomada atitudes cabíveis a respeito do mesmo e que
as reclamações não São somente dos funcionários e também de roubos que
acontece ali reclamam que estão sendo roubas as cadeiras de roda  e que nenhuma
providencia e tomada, então o presidente fala que tem que haver um BO na delegacia
com depoimento do responsável do plantão e que  a RT tem que relata os
acontecimentos no seu livro de relatórios, tem que se tomar providencias para que
o responsável seja punido, assim relata o presidente. A senhora Marcia Machado
fala que vai ficar mais fácil ter um controle, pois vai ser feito um patrimônio do que
tem no hospital. Os conselheiros  ficam  horrorizados em saber que o hospital
ainda não tem um patrimônio, informa ainda o presidente que precisa ser feito um
banco de dados dos funcionários e que os mesmos precisão ter emotivação para
desempenhar o seu trabalho. A senhora Rosana scarante também pede a palavra
informando da importância de se ter  uma pedagoga dentro do hospital , por motivo
de ser complicado a gestão com pessoas. A secretaria informa que foi feito duas
licitações pra contratação de médicos pediatras mas que não conseguiu empresas
que cumpram com o seu contrato pois não conseguem nenhum medico para
trabalhar , por esse motivo a secretaria esta fazendo uma dispensa de licitação
para poder contratar médicos pediatras. A secretaria executiva do conselho relata
que não há licitação para impressora então a mesmo  pede autorização para comprar
uma impressora para o conselho com o adiantamento que e fornecido pela secretaria
de saúde e todos aprovarão em unanimidade, o computador a secretaria informa
que vai mandar um novo pro conselho da saúde  O presidente informa a secretaria
de saúde que haverá um jantar para confraternização dos conselheiros de saúde e
que seria por conta da secretaria de saúde a secretaria pede que seja enviado um
oficio.   Sem mais, o presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia
A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida
e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião ordinaria do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos três
dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-se
o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomes da Silva,
Elenita Belotto,  Claudir Lourenço, Claudiomiro dos Santos,  Jilberto Saroba, Tania
Moreira, Seloni Corassa, Luiz Afonso Túlio, Selma Doelle,  Maria da Graça Viganó,
Gesiela Delatorre.  O vice presidente declarou aberta a sessão saudando a todos
os presentes, iniciando as atividades, passando a palavra para secretaria de saúde
que relata sobre a paralisação dos servidores de saúde do hospital navegantes que
recebeu algumas folhas com abaixo assinado onde tinha umas dês assinaturas
pedindo que a secretaria tomasse providencia em relação aos salários, se nada
fosse feito todos entrariam em greve, a secretaria explicou pra pessoa que Le
passou o tal abaixo assinado que tinham que aguardar um estudo sobre o impacto

de aumento de salário, pois ainda não tinham em mãos o orçamento de dois mil e
quinze, ainda não havia passado pela camará de vereadores, mas mesmo assim
a secretaria se reuniu com RH da prefeitura para fazer um estudo por conta própria
ali percebeu que não poderia dar aumento para uma categoria sem dar para as
demais categoria, que  iria estoura o índice  da folha de pagamento que é aclopada
aos outros departamentos o impacto na folha ficaria com quase quarenta e oito e
cinquenta por cento e o alerta e de quarenta e cinco por cento, a secretaria relata
que o pessoal que estava fazendo paralisação não foram ate o sindicato do município
para que o mesmo fizessem negociação pelos tramites legais, simples mente
protocolaram na prefeitura por conta própria que haveria paralisação por parte da
saúde. A secretaria ainda relata sobre a sabotagem que esta havendo no hospital
com os equipamentos e também com a falta de profissionalismo dos funcionários
que estavam abandonando o plantão e que teria que tomar providencia assim a
mesma foi ate a delegacia fazer um processo sobre o acontecido. A secretaria de
saúde pediu que fosse trocado a data da transferência da validade da portaria
numero dois de dois mil e quatorze  de vinte do um do ano dois mil e quinze para
vinte do quatro de dois mil e quinze, e o vice presidente passou para votação
ficando assim Elias Gomes, Claudiomiro dos Santos, Claudir Lourenço, Tania
Moreira, Elenita Beloto, Gesiela Delatorre, Seloni Corassa, Luiz Tulio, Selma Doelle,
Jilberto Saroba, Maria da Graça, aprovaram em unanimidade, sera feita resolução
para publicação. O vice presidente fala sobre a conferencia municipal  que se
realizara em dois mil e quinze, e que na próxima reunião será definido as datas
corretas.   Sem mais, o vice presidente declarou encerrada a reunião da qual eu,
Claudia A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois
de lida e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
vinte e sete  dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às quatorze
horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias
Gomes da Silva,  Elenita Belotto,  Claudir Lourenço, Claudiomiro dos Santos,
Jilberto Saroba, Tania Moreira, Luiz Afonso túlio,  Maria da Graça Viganó, Orlando
ferreira, Nelson Trovo, Rosana Scarante, visitantes  Marcia Machado, Ivo Mendes,
Izaque Lima.  O vice presidente declarou aberta a sessão saudando a todos os
presentes, iniciando as atividades, passando a palavra para senhora Marcia
Machado da secretaria da saúde que começa a apresentação do relatório terceiro
quadrimestre de dois mil e quatorze, que foi elaborado e estruturado conforme
orientações na lei complementar numero cento e quarenta e um de dois mil e
doze, artigo trinta e seis, depois da apresentação do relatório foi passado para o
senhor Ivo Mendes para apresentar a parte financeira do relatório depois de
apresentado o vice presidente passou para votação ficando assim Elias Gomes,
Claudiomiro dos Santos, Tania Moreira, Claudir Lourenço, Elenita beloto, Nelson
Trovo, Luiz Tulio, Rosana Scarante, Orlando Ferreira. Pela aprovação do relatório
terceiro quadrimestre de dois mil e quatorze e relatório anual de gestão (RAG). O
vice presidente parabeniza a secretaria e a senhora Marcia pela elaboração do
relatório. O vice presidente aborda a questão das datas para conferencia de dois
mil e quinze relatando que tem que mandar as datas definidas para primeira regional
de saúde o mesmo sugeriu que ficasse no dia dezenove de junho de dois mil e
quinze, e passou para votação ficando assim, Elias Gomes, Claudiomiro dos
Santos, Tania Moreira, Claudir Lourenço, Elenita beloto, Nelson Trovo, Luiz Tulio,
Rosana Scarante, Orlando Ferreira. E todos aprovaram a data em unanimidade.
Sem mais, o vice presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A.
B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e
aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
três   dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros:  Claudir
Lourenço, Claudiomiro dos Santos, Tania Moreira, Luiz Afonso túlio, Lindava Santos,
Agnaldo Rodrigues, Dilson Caetano, Seloni Corassa, Ivonise Marques.  O presidente
declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes, iniciando com sua
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justificativa de ausência na ultima reunião pelo motivo de estar viajando, mas que
acompanhou por telefone. Relata que precisam pedir complementação no relatório
por falta de alguns detalhes que precisa ser complementados, e a secretaria de
saúde precisa encaminhar dois relatórios um  de terceiro quadrimestre e outro
relatório anual de gestão. O presidente relata que recebeu um oficio do ministério
publico pedindo que fosse encaminhado um oficio com o endereço que foi
publicado na prefeitura o ministério da saúde, em relação sobre a situação da
saúde no município. Recebeu também um relatório da primeira regional de saúde
onde relatam sobre varias coisas inclusive das unidades de saúde e foi
encaminhado para o ministério publico e e ministério da saúde pedindo que se
tomasse providenciaso relatório foi feito em vinte e quatro de novembro de dois
mil e quatorze, o presidente  vai enviar um oficio e copia do relatório para secretaria
de saúde solicitando com urgência  sobre o que foi feito nesse tempo de melhorias
nas unidades de saúde ,vai também informar que os conselheiros vão fazer vistoria
nas unidades e no hospital. Vai ser mandado um oficio pedindo para que
providenciem equipamentos e uniformes para IPI. O presidente perguntou a
secretaria executiva porque não enviaram os quinhentos reais para  o conselho e
a secretaria responde que cortaram mas não deram explicação do motivo do
corte, então pediu que enviasse  um oficio para secretaria de saúde referente ao
corte.   Sem mais, o vice presidente declarou encerrada a reunião da qual eu,
Claudia A. B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual
depois de lida e aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião ordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
sete  dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomes da
Silva,  Elenita Belotto,  Claudir Lourenço,  Jilberto Saroba, Maria da Graça Viganó,
Orlando ferreira,  Rosana Scarante, visitantes  Marcia Machado, Mirian
administradora da prefeitura.  O presidente declarou aberta a sessão saudando a
todos os presentes, iniciando as atividades, relatando que a secretaria de saúde
não pediu para colocar em pauta o plano operativo anual de dois mil e quinze,  e
que há um pedido sobre a mesa para que se entre em pauta a apresentação. O
presidente fala que haverá votação sobre o assunto e fala aos conselheiros que
se a maioria for contra e preferirem esmiuçar mais o relatório vai ser vetado e
ficara pra uma reunião extraordinária, e se a maioria for a favor vai ser apresentado
o plano operativo anual, pois  tem uma equipe para sanar todas as duvidas pois o
ministério esta cobrando essa apresentação. A secretaria de saúde  relata que o
relatório esta de fácil entendimento e que tem pressa em colocar em pauta. A
senhora Miriam secretaria de administração pede a palavra dizendo que é um
plano complexo tem que ter mensurados e que as metas tem que estar
estabelecidas e que esta havendo uma exigência da promotora publica pelo plano
estar muito tempo para ser apresentado e não esta sendo feito, a mesma deu um
prazo curto para ser apresentado. Assim o presidente passou para votação da
inclusão na pauta  com voto declarado sim ou não: Elias Gomes, Jilberto saroba
Claudir Lourenço, Elenita Beloto, Gisiela Delatorre, Maria da Graça, Selma Doelle,
Rosana Scarante, Orlando ferreira, pelo sim inclusão e Agnaldo Rodrigues pela
não  da inclusão, ficando assim aprovado pela maioria a inclusão na pauta.O
presidente passa a palavra para senhora Marcia Machado fazer a apresentação
do plano operativo anual de dois mil e quinze, no decorrer da apresentação surgiram
duvidas dos conselheiros e todas foram sanadas, depois do plano ser apresentado
e explicado foi para votação ficando assim: Elias Gomes, Jilberto saroba Claudir
Lourenço, Elenita Beloto, Gisiela Delatorre, Maria da Graça, Selma Doelle, Rosana
Scarante, Orlando ferreira, Agnaldo Rodrigues pela aprovação em unanimidade.O
presidente relata que faltam sessenta dias para conferencia municipal e eleição
dos delegados para conferencia estadual e eleição das entidades do próximo
conselho que inicia apartir de janeiro de dois mil e dezesseis e que precisa de
cinco conselheiros para fazer parte da comissão ficando Jilberto Saroba, Elenita
Beloto, Agnaldo Rodrigues,Claudir Lorenço, Luiz Carlos Pereira, para comissão
da conferencia  que se realizara em dezenove de julho de dois mil e quinze. Vai
ser baixado uma resolução nomeando essa comissão. O presidente comenta a

respeito do relatório de monitoramento que foi feito pela regional de saúde, o
mesmo relata que foram feitas visitas pela comissão de conselheiros nas unidades
de saude e hospital e aproveita a presença da secretaria de saúde e pede que se
tome providencias em acertar algumas coisas em relação as unidades e hospital.
sem mais, o presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B.
Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e
aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
doze  dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomes da
Silva,  Elenita Belotto,  Claudir Lourenço,  Jilberto Saroba, Maria da Graça Viganó,
Agnaldo Rodrigues, Tania Aparecida Claro, Dilson Caetano, Seloni Corassa, Ivonise
Marques, Luiz Afonso Tulio, visitantes  Marcia Machado, Ivo da contabilidade da
prefeitura.  O presidente declarou aberta a sessão saudando a todos os presentes,
iniciando as atividades, passando a palavra para o senhor Ivo para q faça a leitura
em detalhamento do relatório  das finanças da prefeitura, o mesmo relata que se
houver  alguma duvida por parte dos conselheiros poderá ser sanadas no final da
leitura, pois a votação acontecera na próxima reunião extraordinária que se realizara
no dia vinte e um de dois mil e quinze (quinta feira) o presidente explica que tem
uma questão para ser deliberada se tratando de um oficio pedindo para o conselho
indicar dois conselheiros para participar da IV ciclo de debates em saúde do
trabalhador que será realizado em Curitiba no dia vinte e oito de dois mim e quinze
as dezessete h na uninter O presidente fala sobre a conferencia municipal que
tem um encaminhamento de orientação para se adequar o conselho alterando a
lei municipal de dois anos para quatro anos de mandato conforme a Estadual e
Federal, se o conselho entender e deliberar assim vai ser passado para o executivo
que fará a alteração da lei municipal  um mil trezentos e quarenta e cinco em seu
artigo, quinto, item terceiro, ficando de dois anos pra quatro e o artigo oitavo onde
se-lê convocará  cada dois anos ler-se-á a cada quatro anos, assim o presidente
coloca em discussão, depois de alguns debates foi passada para votação conforme
regimento interno,declararam o voto os conselheiros : Elias Gomes da Silva,  Elenita
Belotto,  Claudir Lourenço,  Jilberto Saroba, Maria da Graça Viganó,   Agnaldo
Rodrigues, Tania Aparecida Claro, Dilson Caetano, Seloni Corassa, Ivonise Marques,
Luiz Afonso Tulio, sendo aprovadas as alterações da lei em tela por unanimidade
sendo assim será feita uma recomendação ao poder executivo para que seja feita
as alterações necessárias para a adequação da lei..O senhor presidente relata
que na conferencia municipal será realizada a  eleição dos delegados para a
conferencia estadual e na estadual será realizado a eleição para nacional.  sem
mais, o presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal
secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada
vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros:  Claudir
Lourenço, Luiz Afonso túlio, Lindava Santos, Agnaldo Rodrigues, Seloni Corassa,
Ivonise Marques, Elias Gomes, Jilberto Saroba, Elenita Beloto,Nelson trovo,Maria
da Graça, Gesiela Delatorre.  O presidente declarou aberta a sessão saudando a
todos os presentes, iniciando as atividades relatando que não é uma apresentação
do relatório e sim uma discussão e votação do relatório de gestão da saúde primeiro
quadrimestre de dois mil e quinze, o presidente relatou que o pessoal esta de
parabéns pela qualidade de informação do relatório. O presidente passa a palavra
para senhora Marcia que faz todas as explicações reverente ao relatório, o presidente
pergunta aos conselheiros se tem alguém que queira discutir a respeito que esta
aberta a discussão,ninguém querendo discutir passa para votação sim pala
aprovação e não pela desaprovação: Claudir Lourenço, Luiz Afonso túlio, Lindava
Santos, Agnaldo Rodrigues, Seloni Corassa, Ivonise Marques, Elias Gomes, Jilberto
Saroba, Elenita Beloto,Nelson trovo,Maria da Graça, Gesiela Delatorre, aprovado
em unanimidade. Assim será feita a resolução e encaminhado para publicação,
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Sem mais, o vice presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A.
B. Leal secretária executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e
aprovada vai por mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos.Aos seis
dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas reuniu-se
o Conselho Municipal de Saúde , na sua sede, Sob a presidência do conselheiro
vice presidente Jilberto Saroba. Presente os conselheiros, Gesiela Delatorre, Dílson
Caetano,Seloni Fatima Corassa, Nelson Trovo, Luiz Afonso Tulio, Tania Moura,
Rosana Scarante, Elias Gomes.Ovice presidenteno exercício da presidência,
Jilberto Saroba declarou aberta areunião ordinária do CMS de Matinhos, saudando
a todos os presentes.  Iniciou a reunião informando de que teve uma emenda
constitucional que foi proposta em conferencia sobre a destinação de dez por
cento do PIB da união para a saúdemas que foi reprovada no congresso nacional
pelos deputados. O presidente declara que ouve uma denuncia de que as ACS das
unidades não estão fazendo visitas domiciliares que as mesmasvão de manhã
assinam o ponto voltam pra casa e a tarde voltam assina o ponto novamente sem
concluírem seu trabalho. A conselheira Tania faz algumas perguntas nas unidades
mas não teve uma resposta pois ninguém sabia informar corretamente a conselheira
Tania fala que é dever dos conselheiros fiscalizar e cobrar das pessoas responsáveis
por essas ACS. A conselheira Rosana e o conselheiro Luiz dizem que na próxima
reunião fosse pedido a Secretária de Saúde cobrar das enfermeiras informações
como ficha, relatório e o que é a função dessas ACS, para que os conselheiros
avaliem o que esta acontecendo. Jilberto relata que na reunião anterior foi falado
sobre os relatóriosde orçamento que estão sendo aprovados e que não estão vendo
as coisas acontecerem, Jilberto questionaque veio  setenta e cinco mil de  orçamento
que foi aprovado para o conselho e que os conselheiros não sabem onde esta
sendo usado, e os quinhentos reais que foi aprovado e destinado para os gastos
do mês  do conselho, foi cortado,sem explicações, os conselheiros insistem que
tem uma verba destinada para o conselho mas que não tem acesso. O conselheiro
Elias fala pros conselheiros pedirem para a gestão apresentar os relatórios mais
detalhados, e explicações sobre a verba destinada para o conselho e porque foi
cortado os quinhentos reais mensais. A conselheira Tania relata que foi feito vistoria
no hospital mas que não foi apresentadonenhum tipo de relatório.Conforme ficou
definido em reunião anterior ovice presidente passa para o sorteio das vagas dos
conselheiros que vão participar daConferência Nacional de Saúde na Cidade de
Brasilia entre os dias 01 a 04 de dezembro do corrente, e foram contempladas as
conselheiras Ivonise e Rosana Scarante, em tempo ainda foi autorizado a ida
também da Secretaria Executiva do Conselho Claudia Leal a referida
conferência.Sem mais, o Presidente declarou encerrada a reunião da qual eu,
Claudia A. B. Leal secretáriaexecutiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois
de lida e aprovada vai pormim e o senhor Jilberto Saroba vice presidente do CMS
assinada.

Ata da Reunião extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
sete dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-
se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os conselheiros: Elias Gomes da
Silva,  Elenita Belotto,  Jilberto Saroba, Maria da Graça Viganó,   Tania Aparecida
Claro, Seloni Corassa, Ivonise Marques, Claudiomiro dos Santos, Lindalva Leal,
Gesiela Delatorre,visitantes  Marcia Machado.  O presidente declarou aberta a
sessão saudando a todos os presentes, iniciando as atividades, falando que teve
votação na camará municipal na data de hoje dia sete do sete de dois mil e quinze
para aprovação  do estatuto que rege de dois anos para quatro anos.o presidente
relata que há uma recomendação do ministério publico que a secretaria já cumpriu
mas que o conselho vai responder novamente estão pedindo também a RAG e
quadrimestral. O presidente informa que a conferencia municipal de saúde se
realizara no dia quinze do mês de julho de dois mil e quinze para que seja eleito os
delegados para conferencia Estadual, e que a equipe do regional se fará presente.o
presidente pergunta quem será o palestrante e a secretaria de saúde relata que
conversou com a Michele do regional mas a mesma quer cobrar mil e trezentos

reais para palestrar a secretaria vai ver se consegue outro palestrante. O presidente
relata que a comissão organizadora da conferencia fez um regimento interno da
décima conferencia de saúde de matinhos que precisa ser aprovado então o
presidente pede para conselheira Tania ler o regimento e que todos acompanhe se
houver  alguma duvida já vão ser sanadas, depois da leitura o presidente perguntou
se alguém teria duvidas ninguém se pronunciou assim foi passado para votação
ficando: Elias Gomes da Silva,  Elenita Belotto,  Jilberto Saroba, Maria da Graça
Viganó,   Tania Aparecida Claro, Seloni Corassa, Ivonise Marques, Claudiomiro dos
Santos, Lindalva Leal, Gesiela Delatorre pela aprovação em unanimidade.vai ser
publicado no jornal o regimento interno da décima conferencia de saúde de matinhos.
O presidente informa que vai ser encaminhado um convite para cada entidade, e
que vai ser divulgado na radio e também  com carro de som nas ruas.  sem mais,
o presidente declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal secretária
executiva do CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada vai por
mim e o senhor presidente assinada.

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos.Aos
vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às dezoito horas
reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde , na sua sede, Sob a presidênciado
conselheiro Luiz Carlos TetorPereira. Presente os conselheiros:JilbertoSaroba, Maria
da Graça Viganó,, Dílson Caetano, Claudir Lourenço, Elenita Beloto,  Marilda
castroni, Rosana Scarante, Elias Gomes, Ivonise Marques, Kleber Cruz, Claudiomiro
Santos, Kleber Cruz,  Tania Caro.O Presidente declarou aberta asessão, saudando
a todos os presentes.  Iniciou a reunião especifica de discussão e aprovação do
relatório que engloba junho, julho e agosto passando a palavra para o senhor Ivo
Mendes Junior da contabilidade da prefeitura que relatousobre o demonstrativo
financeiro do segundo quadrimestre, depois da apresentação o conselheiro Jilberto
pede algumas explicações e o senhor Ivo Mendes Junior sanou todas as duvidas.
o conselheiro Jilberto  notificou  a secretaria de saúde que ainda não havia
providenciado o computador a mesma afirmou que iria providenciar, o senhor Ivo
informou que  ate no máximo quarta feira dia trinta de setembro de dois mil e
quinze, o computador estaria no conselho. O presidente passaa palavra para senhora
Marcia Machado da secretaria de saúde para apresentar o relatório quadrimestral,
a conselheira Tania Claro pediu explicações sobre a unidade de saúde de caiobae
a conselheira Elenita Belotto também pediu explicações sobre os curativos, a
senhora Marcia Machado esclarece todas as duvidas. sem mais o presidente passa
para aprovação do relatório quadrimestral ficando assim: Rosana Scarante, Dilson
Caetano, Ivonise Marques, Kleber Cruz, Maria da Graça, Claudiomiro Santos, Tania
Claro, JilbertoSaroba, Elenita Belotto, Agnaldo rodrigues, Marilda Castione, Elias
Gomes, Claudir Lourenço, pela aprovação em unanimidade.  Sem mais, o Presidente
declarou encerrada a reunião da qual eu, Claudia A. B. Leal secretáriaexecutiva do
CMS lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada vai pormim e o senhor
presidente assinada.

Ata da décima primeira Conferência Municipal de Saúde de Matinhos. Aos quinze
dias do mês de julho de dois mil e quinze, das treze às dezoito horas, nas
dependências do Caiobá Praia Hotel situado à Rua Augusto Blitzkow número
duzentos e oito - Caiobá, realizou-se a Décima Primeira Conferência Municipal de
Saúde de Matinhos. O cerimonial apresentou o protocolo da Conferência: deu boas
vindas a todos e todas. Agradeceu a presença das autoridades, comunidade em
geral, usuários, prestadores e trabalhadores da saúde presentes. Fez o chamamento
da mesa oficial de abertura composta pela Secretária Municipal de Saúde Senhora
Maria da Graça Viganó, Presidente do Conselho Municipal de Saúde Senhor Luiz
Carlos Tetor Pereira, representando a Chefe da Primeira Regional de Saúde Senhora
Ilda Natsuko Nagafuti e o Conselho Estadual de Saúde Senhor Nilson Nishida,
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores Senhor Marcos Podbevsek, Diretor
da Guarda Municipal Senhor Renato Pereira Hino. Foi executado o Hino Nacional
Brasileiro.  O Cerimonial continua com a introdução: "A Conferência de Saúde
constitui espaço democrático de construção da Política de Saúde. O Capítulo II,
Seção II, Art. 196 da Constituição Federal, estabelece como um dos princípios
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fundamentais do SUS a participação da comunidade. Mais que um instrumento
legal da participação popular, a Conferência significa o compromisso do gestor
público com as mudanças no sistema de saúde e tem por objetivo: avaliar e propor
diretrizes da política para o setor saúde; discutir temas específicos para propor
novas diretrizes da política de saúde. Este ano a Conferência Municipal tem como
tema: "SAÚDE PÚBLICA DE QUALIDADE PARA CUIDAR BEM DAS PESSOAS"
com os eixos: I - Consolidação da Rede de Atenção à Saúde no Município de
Matinhos; II - Fortalecimento do Controle Social na Saúde; III - Participação do
cidadão na promoção da sua saúde; IV - Financiamento, democratização e qualidade
da gestão pública em saúde". Em seguida passou a palavra ao Representante da
Chefe da Primeira Regional de Saúde Senhora Ilda Natsuko Nagafuti e o Conselho
Estadual de Saúde Senhor Nilson Nishida, que cumprimentou os membros da
mesa e a plenária, agradeceu o convite e discorreu sobre o financiamento da saúde,
sobre a responsabilidade do Estado. Em seguida a Secretária Municipal da Saúde
tomou a palavra, agradeceu a todos e todas e explanou sobre o sistema de saúde
- SUS, sobre a importância da participação da comunidade para a melhoria do
sistema de saúde através dos movimentos sociais, a importância de focar na
prevenção da saúde e falou sobre o orçamento da saúde. Em seguida o Presidente
da Câmara de Vereadores Senhor Marcos Podbevsek agradeceu o convite,
cumprimentou a todos e todas e desejou uma boa tarde de trabalhos para discutir
as necessidades, metas e diretrizes da saúde. E finalmente tomou a palavra o
Presidente do Conselho municipal de Saúde Senhor Luiz Carlos Tetor Pereira que
cumprimentou a mesa, agradeceu a todos e todas, falou sobre o papel do Conselho
em dar suporte à Secretaria de Saúde, sobre a responsabilidade do município
sobre o SAMU e a cobertura da saúde no período de temporada de verão e sobre
a falta de recursos, falou também sobre a alteração na Lei Municipal passando as
Conferências para cada quatro anos e deu como oficialmente aberta a décima
primeira Conferência Municipal de Saúde. Em seguida a Senhora Eliane Maria de
Lima, membro da Comissão Organizadora realizou a leitura do Regimento Interno
da décima primeira Conferência Municipal de Saúde que foi aprovada por
unanimidade pela Plenária. Desfez-se a mesa e o Cerimonial chamou a Palestrante
Senhora Michele Straub e apresentou o seu currículo "Enfermeira e professora.
Atualmente trabalha com assessoria em gestão e planejamento de saúde. Nos
últimos anos foi assessora técnica do Conselho de Secretarias Municipais de
Saúde do Estado do Paraná". Em seguida a Senhora Michele Straub ministrou a
palestra com o tema "SAÚDE PÚBLICA E DE QUALIDADE PARA CUIDAR BEM
DAS PESSOAS: UM DIREITO DO POVO BRSILEIRO". Discorreu sobre a
participação popular que foi uma conquista do povo brasileiro, que assim se
consolida a cidadania e esta implica em direitos e deveres em todos os segmentos
da sociedade. Cidadania na saúde implica em ter direito à saúde, dando referência
a moradia, saneamento, lazer e hoje se inclui a espiritualidade. Falou sobre o
papel do Conselho Municipal de Saúde que é aconselhar, fomentar a participação
popular e exercer o controle social fiscalizando as ações e os gastos do gestor da
saúde. Enfatizou o foco na atenção primária que é a principal responsabilidade do
município, que se o município mantiver uma atenção primária de qualidade, com
foco na prevenção, 80% dos problemas de saúde da população se resolverá sem
ter que acessar os serviços de média e alta complexidade. Encerrando assim a
palestra. Fez-se um intervalo de vinte minutos para o coffee Break. Logo após a
Senhora Eliane Maria de Lima, membro da Comissão Organizadora, chamou os
facilitadores para comparecerem à frente para formar os grupos de discussão:
EIXO I: facilitadores Elton Luiz Alves e Raianna M. Zaze. EIXO II: facilitadora Seloni
Corassa. EIXO III: facilitadora Elenita Beloto. EIXO IV: Luiz Carlos Tetor Pereira.
Cada grupo elegeu um redator para redigir as propostas e um relator para apresentar
as propostas na plenária, as quais foram votadas pelos Delegados: EIXO I:
CONSOLIDAÇÃO DA REDE DE ATENÇÃO À SAÚDE NO MUNICÍPIO DE
MATINHOS: PROPOSTA I: Equiparar o quadro de profissionais conforme a

necessidade de cada equipamento de saúde. PROPOSTA II: Priorizar a Atenção
Primária como acesso principal, descentralizando o Hospital Nossa Senhora dos
Navegantes. PROPOSTA III: Criação e execução de Protocolo Multidisciplinar (salas
de situação), nas esferas Estadual e Municipal. EIXO II - FORTALECIMENTO DO
CONTROLE SOCIAL NA SAÚDE: PROPOSTA I: Treinamento e Capacitação,
incluindo atendimento humanizado pelos profissionais da saúde. PROPOSTA II:
Estabelecimento de normas técnicas visando à melhoria da comunicação entre
os profissionais. PROPOSTA III: Estabelecimento de fluxo entre o Hospital Nossa
Senhora dos Navegantes, Unidades Básicas de Saúde e Secretaria Municipal de
Saúde, visando melhor integração entre esses Setores. EIXO III: PARTICIPAÇÃO
DO CIDADÃO NA PROMOÇÃO DA SUA SAÚDE: PROPOSTA I: Divulgação das
reuniões do Conselho Municipal de Saúde nos bairros para que a população possa
participar das mesmas. PROPOSTA II: Promover micro fóruns nos micro territórios
com o objetivo de fomentar a participação dos usuários, possibilitando colher
sugestões e críticas construtivas para melhorar, manter ou ampliar os serviços de
saúde. PROPOSTA III: Informatizar o Setor de Vigilância Sanitária e integrá-lo aos
Departamentos Afins para que possa atender rápida e eficazmente às denúncias
e demandas recebidas. EIXO IV: FINANCIAMENTO, DEMOCRATIZAÇÃO E
QUALIDADE DA GESTÃO PÚBLICA EM SAÚDE: PROPOSTA I: Aumento da
Alíquota Constitucional de 12% par 15% no repasse do Estado para o Município
(essa proposta deverá ser encaminhada para a plenária da 11ª Conferência Estadual
de Saúde). PROPOSTA II: Contratação de serviços especializados em diagnóstico.
PROPOSTA III: Contratação de Especialistas. Após a Leitura, todas as propostas
apresentadas foram aprovadas pelos delegados não havendo destaques nem
moções. As propostas aprovadas nesta Conferência de Saúde deverão ser incluídas
no Plano Municipal de Saúde. Foi realizada a votação para Delegado/a para
participar da 11ª Conferência Estadual de Saúde, sendo eleito o Sr. Jilberto Saroba
como Titular e a Sra. Seloni Corassa como Suplente. O Presidente do Conselho
Municipal de Saúde Senhor Luiz Carlos Tetor Pereira tomou a palavra para fazer
as seguintes moções: I: Alteração da Lei do Conselho Municipal de Saúde de dois
para quatro anos. II: Recondução das Entidades que fazem parte do Conselho
Municipal de Saúde até a próxima Conferência Municipal de Saúde em 2019, com
indicação de Conselheiros em 2017, ano que completa quatro anos de gestão da
composição atual, permanecendo os Conselheiros indicados pelas Entidades até
a 12ª Conferência Municipal de Saúde em 2019. III: Formalizar uma Comissão
para realizar análise do Plano Municipal de Saúde. Logo após as Moções o
Presidente do Conselho Municipal de Saúde Senhor Luiz Carlos Tetor Pereira
agradeceu a presença de todos e todas e deu por encerrada a 11ª Conferência
Municipal de Saúde e eu Eliane Maria de Lima, membro da Comissão Organizadora,
subscrevi a presente ata.

Ata da Reunião Extraordinária  do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. Aos
vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às quatorze
horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros:  Dilson
Caetano, Jilberto Saroba , Maria da graça Viganó, Nelson Trovo, Elias Gomes,
Ivonise Marques, Tania Moura, Visitantes: Marcia machado. Sob a Presidência de
Luiz Carlos Tetor Pereira.  O Presidente declarou aberta a sessão saudando a
todos os presentes. O presidente começou  a reunião ressaltando que o Estado
baixou uma resolução do programa Estadual de qualificação dos conselhos
municipais de saúde e que o conselho precisa definir a questão dos recursos que
o Estado colocou a disposição dos conselhos tendo que definir o plano de aplicação
desses recursos que são  seis mil e duzentos e sessenta e cinco reais para
custeio, e dois mil e quinhentos e seis para capital. Ficando determinado pelos
conselheiros, Dilson Caetano, Jilberto Saroba , Maria da graça Viganó, Nelson
Trovo, Elias Gomes, Ivonise Marques, Tania Moura, que o9s recursos seria gasto
da seguinte forma: dois mil para material de expediente, três mil e sessenta e
cinco reais para editoração e impressão de informativo e/ou educativo quadrimestral
( três mil exemplares por edição) e mil e duzentos para refeições. E dois mil
quinhentos e seis do  capital  para compra distribuído em um gravador digital,
impressora com escâner a lazer um notebook. A secretaria de saúde afirma diante
os conselheiros o compromisso da compra de um carro para o conselho.  Sem
mais o Presidente declarou encerrada a sessão agradecendo a todos os presentes
da qual eu Claudia A. B. Leal Lavrei a presente ata, a qual depois de lida e aprovada
será assinada por mim e o senhor Presidente.
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PORTARIA Nº 031/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE

LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedido à Servidora desta

Casa de Leis FRANCIELI DA SILVA CLARK,

ocupante do cargo de Auxiliar Legislativo -

Secretária, 30 (trinta) dias de férias, a contar

de 01 de Fevereiro a 01 de Março de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 01 de Fevereiro de 2016.

Matinhos, 21 de Janeiro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 032/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE

LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedido ao Servidor desta

Casa de Leis MAYCKON BARBOSA

PEREIRA LIMA, ocupante do cargo de

Auxiliar-Legislativo, 30 (trinta) dias de férias,

a contar de 22 de Janeiro a 21 de Fevereiro

de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 22 de Janeiro de 2016.

Matinhos, 21 de Janeiro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

PORTARIA Nº 033/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE

LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedido à Servidora desta

Casa de Leis PATRICIA ALVES LOPES,

ocupante do cargo de Auxiliar Legislativo -

Secretária, 30 (trinta) dias de férias, a contar

de 01 de Fevereiro a 01 de Março de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 01 de Fevereiro de 2016.

Matinhos, 21 de Janeiro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 034/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedido ao Servidor desta

Casa de Leis José Carlos Branco Junior,

ocupante do cargo de Advogado, 30 (trinta)

dias de férias, a contar de 25 de janeiro a 23

de fevereiro de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 25 de janeiro de 2016.

Matinhos, 21 de Janeiro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 035/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,

NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES

LEGAIS, QUE LHES SÃO CONFERIDAS

POR LEI, RESOLVE:

Art. 1° - Fica estabelecido "Ponto

Facultativo" nas repartições da Câmara

Municipal de Matinhos no dia 08 de fevereiro

de 2016, retornando expediente normal

somente no dia 10 de fevereiro do ano em

curso, a partir das 13:00 horas.

Art. 2° - Esta Portaria entrará em vigor a

partir desta data.

Sala da Presidência, em 01 de fevereiro de

2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA

Presidente

PORTARIA Nº 036/2016

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Conceder a Servidora ROSANA

BALDUINO, portadora do RG nº 5.986.666-

4, ocupante do cargo de Técnico Legislativo

desta Casa de Leis, 02 (dois) meses de

licença prêmio, em conformidade com o

disposto no do Art. 113 da Lei Municipal n°

1165/2008, a contar de 10 de fevereiro a 10

de abril de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 10 de fevereiro de 2016.

Matinhos, 03 de fevereiro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
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PORTARIA Nº 037/2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,
EM CONFORMIDADE COM O ART. 57, §2°
DA LEI 1165/2008, RESOLVE:
Art. 1° - Ficam alteradas as Pastas de lotação
das funcionárias desta Casa de Leis abaixo
citadas ficando as mesmas conforme segue:

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data, revogadas as disposições em
contrario.

Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.
Vereador - Presidente

PORTARIA Nº 038/2016.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica exonerado a partir desta data, o
Sr. ESMAEL SILVA ABOU HASSAN,
portador do RG nº 3.081.009-0 e CPF nº
624.725.939-53, do cargo de provimento em
comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR
I, pertencente à Pasta GABINETE DA
PRESIDÊNCIA, com simbologia CCL-1, da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor a partir
desta data, revogando a Portaria n° 004/
2016.

Matinhos, 05 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.
Presidente

PORTARIA Nº 039/2016
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. JAIR DE BORBA ROSA, portadora do RG
nº 2.271.012, inscrita no CPF/MF sob o nº
556.411.999-15 no cargo de provimento em
comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR
I, pertencente à Pasta GABINETE DA
PRESIDÊNCIA, com simbologia CCL-1, da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 05 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Presidente

PORTARIA Nº 040/2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,
RESOLVE:
Art. 1°- Ficam definidas normas gerais de
gestão e utilização dos veículos pertencentes
à frota da Câmara Municipal de Matinhos,
conforme determina a presente Portaria.
Art. 2°- O(s) veículo(s) será(ão) conduzido(s)
exclusivamente pelo(s) servidor(es) efetivo(s)
ocupante(s) do cargo de motorista, conforme
disposições legais e atribuições do referido
cargo e os termos desta portaria.
 §1º- Excepcionalmente, na ausência do(s)
servidor(es) efetivo(s) ocupante(s) do cargo
de motorista, em casos de férias, licenças e
afastamentos, será nomeado, mediante
portaria, outro(s) servidor(es) do quadro
funcional que ficará responsável pela frota de
veículos, bem como pela condução dos
mesmos, por tempo determinado, e/ou
enquanto durar a ausência do(s) motorista(s)
pelos motivos expressos acima.
§2º - Em caso de falta ao serviço do(s)
servidor(es) efetivo(s)ocupante(s) do cargo

de motorista, que não sejam pelos motivos
expressos no parágrafo anterior deste artigo,
havendo necessidade relevante e
improrrogável de utilização dos veículos,
poderá a Presidência desta Casa de Leis,
emitir autorização de utilização dos mesmo
a outro servidor, desde que,  de forma
expressa, determinada, temporal e
específica.
Art. 3º- As finalidades de uso do(s) veículo(s),
serão restritas e exclusivas às demandas e
interesses administrativos desta Casa de
Leis.
§1º - Fica vedada a utilização do(s) veículo(s)
da frota para fins particulares, ou ainda, que
não atendam ao interesse público da
Câmara Municipal de Matinhos, e os termos
desta portaria.
Art. 4° - Quando da utilização do(s) veículo(s),
o condutor deverá preencher de forma
completa e legível o "diário de bordo", que
se encontra presente no interior de cada
veículo, preenchendo obrigatoriamente os
seguintes campos:
I - data;
II - nome do condutor;
III - finalidade/destino;
IV - horário de saída;
V - horário de chegada/retorno;
VI - quilometragem inicial;
VII - quilometragem final;
§ 1º - É de inteira e exclusiva
responsabilidade do condutor, o
preenchimento das informações iniciais do
diário de bordo dispostas nos itens: I, II, III, IV,
VI antes de dar a partida e movimentar/sair
com o veículo, bem como, a correta conclusão
do preenchimento do diário de bordo, na
chegada do veículo e conclusão do percurso
com o preenchimento das informações
constantes nos itens V e VII do presente
artigo.
§ 2º - O condutor responsabiliza-se pela
correção e veracidade das informações
preenchidas.
Art. 5º - Cabe ao condutor do veículo, a
inspeção e observância das condições
gerais do veículo antes de dar a partida no
motor e utilizá-lo, bem como a observação
da presença dos itens obrigatórios de
segurança, nível de combustível adequado
para o trajeto de destino e presença da
documentação de porte obrigatório.
§ 1º - Caso o condutor constate alguma
irregularidade ou avaria no veículo antes de
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usá-lo, o mesmo deverá relatar e informar
imediatamente o Gabinete da Presidência.
§ 2º - Durante o uso do veículo, caso ocorra
alguma irregularidade, avaria, sinistro, furto
ou roubo, ou qualquer outra anormalidade, o
Gabinete da Presidência deverá ser
informado imediatamente.
Art. 6º - Ao término do percurso, o condutor
deverá concluir o uso do veículo
estacionando-o no interior das dependências
da Câmara Municipal de Matinhos, salvo por
justificado impedimento.
§ 1º - O condutor que concluir o seu percurso,
com o preenchimento do horário de chegada
no diário de bordo, fora do interior das
dependências da Câmara Municipal de
Matinhos, será responsabilizado por qualquer
dano ao veículo ou eventuais infrações de
trânsito.
Art. 7º - O condutor  será responsável por
qualquer infração de trânsito cometida
durante o período em que o veículo se
encontrar em sua posse para uso, e
conseqüente responsabilidade.
§ 1º - Para a apuração de responsabilidade
quanto às infrações de trânsito, serão
observados os dados preenchidos no diário
de bordo, e responsabilizado o respectivo
condutor.
Art. 8° - Verificado o mau uso do veículo, o
condutor será responsabilizado por eventuais
danos e avarias causadas ao mesmo, bem
como, poderá ser responder civil e
criminalmente por demais danos à
administração pública e a terceiros.
Art. 9º - Aos motoristas da Câmara Municipal
de Matinhos, ou quem venha a ser nomeado
na ausência destes, conforme art. 2º §1º da
presente portaria, além da condução, fica
responsável pela higiene, conservação e
manutenção dos veículos, devendo mantê-los
sempre em condições adequadas e legais
para circulação.
Art. 10° - Estende-se a qualquer servidor que
venha a conduzir o(s) veículo(s) da frota desta
Casa de Leis, todas as responsabilidades,
obrigações e demais disposições presentes
nessa portaria e outros regramentos vigentes.
Art. 11° - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data, revogando a Portaria nº 052/
2014.

Matinhos, 05 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

PORTARIA Nº 041 /2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
QUE LHES SÃO CONFERIDAS ATRAVES
DO ARTIGO 36, INCISO II DO REGIMENTO
INTERNO, E TAMBEM O ARTIGO 63,
INCISO II DA LEI ORGANICA MUNICIPAL,
RESOLVE:
Artigo 1º - Fica alterada a Comissão
Permanente de Educação, Saúde e
Assistência da Câmara Municipal de
Matinhos, a ser composta, a partir desta data,
pelos seguintes Vereadores,
Presidente - EDIVAL MARTINS JÚNIOR;
Relator - MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK;
 Membro - GERSON DA SILVA JÚNIOR.
Artigo 2º - A Comissão designada através do
artigo 1º da presente Portaria atua em
conformidade com o que preceitua o Art. 62
do Regimento Interno desta Casa de Leis.
Artigo 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data, revogando as disposições em
contrário.

Matinhos, 05 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

PORTARIA Nº 065/2015
REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. VALMIR HACKE, Portador do RG nº
4.268.557-7, no cargo de provimento em
comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR
II, pertencente à Pasta GABINETE DOS
VEREADORES - Gabinete do Vereador
Renato Pereira da Silva, com simbologia
CCL-2, da Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 05 de agosto de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Vereador Presidente

PRIMEIRO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/
2015
PROCESSO DE COMPRA DIRETA Nº 001/
2015
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no
uso de suas atribuições legais, tendo em vista
o parecer jurídico proferido pela Assessoria
Jurídica, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao Contrato
firmado com a empresa ENIVALDO
WUELEZELER DE OLIVEIRA ME, inscrita no
CNPJ sob o nº. 17.552.229/0001-31,
conforme PRIMEIRO ADITIVO AO
CONTRATO Nº 001/2015 - CMM, que prevê
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
LOCAÇÃO DE IMPRESSORAS E
FOTOCOPIADORAS, prorrogando-se o
prazo até 31 de dezembro de 2016.

Matinhos, em 22 de janeiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vereador Presidente

ATA DA 3ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 7º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE
FEVEREIRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; 1°
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2° Secretário - CLAUDIO
AMARANTE e demais Vereadores: EDIVAL
MARTINS JUNIOR; GERSON DA SILVA
JUNIOR; MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK; RENATO PEREIRA DA
SILVA E SANDRO MOACIR BRAGA.  Início
18:00 horas. O Sr. Presidente abre a Sessão:
"Pelas atribuições que me são conferidas por
Lei, declaro aberta a 3ª Sessão
Extraordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 7º Período Legislativo da
11ª Legislatura, para a deliberação do Projeto
de Lei nº 001/2016, de iniciativa do Poder
Executivo. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Renato Pereira da Silva que faça
a leitura das escrituras sagradas. O Sr.
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Presidente agradece aos presentes. O
Vereador Jamerson Santana Gonçalves
solicita que sejam justificadas as ausências
dos vereadores Ari Antonio Alves Sobrinho e
José Carlos do Espírito Santo, os quais não
puderam estar presentes por motivos de força
maior. Da Mesma forma o Vereador Edival
Martins Junior solicita que seja justificada a
ausência do vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte. O Sr. Presidente coloca em
discussão e votação os pedidos dos
vereadores Jamerson e Edival, sendo os
mesmos aprovados por unanimidade. A
seguir, passam à ORDEM DO DIA: O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei n° 001/2016, "Fixa o
valor do salário mínimo da administração
pública municipal para o exercício de 2016,
e dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 001/2016 em 1ª
discussão e votação, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. Terminada a
discussão do projeto em pauta, o Sr.
Presidente informa que fica marcada para
amanhã, dia  04 de fevereiro  de 2016, às
18:00 horas, a 2ª Sessão Extraordinária
referente ao Projeto de Lei incluído na pauta
da presente Sessão. O Sr. Presidente
aproveita a oportunidade ainda para informar
que nos dias 08 e 09 a Câmara estará em
recesso devido ao feriado de carnaval
retornando aos seus trabalhos no dia 10 de
fevereiro do ano em curso a partir das 13:00
horas. ENCERRAMENTO: Não havendo
mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradece
a Deus, a presença de todos e dá por
encerrada a presente Sessão.

Matinhos, 03 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

CLAUDIO AMARANTE
2º Secretário

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário

ATA DA 4ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 7º PERÍODO
LEGISLATIVO DA 11ª LEGISLATURA,
REALIZADA EM 04 DE FEVEREIRO DE
2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO
DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; 1°
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2° Secretário - CLAUDIO
AMARANTE e demais Vereadores:
GERSON DA SILVA JUNIOR; JOSÉ
CARLOS DO ESPÍRITO SANTO; MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; RENATO
PEREIRA DA SILVA E SANDRO MOACIR
BRAGA.  Início 18:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei,
declaro aberta a 4ª Sessão Extraordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu
7º Período Legislativo da 11ª Legislatura,
para a deliberação do Projeto de Lei nº 001/
2016, de iniciativa do Poder Executivo.  O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Renato
Pereira da Silva que faça a leitura das
escrituras sagradas. O Sr. Presidente
agradece aos presentes. O Vereador
Renato Pereira da Silva solicita que seja
justificada a ausência do vereador Edival
Martins Junior, o qual não pode estar
presente por motivos de força maior. Da
mesma forma o Vereador Marcos Antonio
Podbevsek solicita que sejam justificadas
as ausências dos vereadores Marcio
Fabiano MEsquita Duarte e Ari Antonio
Alves Sobrinho, os quais não puderam estar
presentes por motivos de força maior. O Sr.
Presidente coloca em discussão e votação
os pedidos dos vereadores Renato e
Marcos, sendo os mesmos aprovados por
unanimidade. O Sr. Presidente coloca em
discussão e votação a ata da 3ª Sessão
Extraordinária realizada em 03 de fevereiro
de 2016, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. A seguir, passam à ORDEM

DO DIA: O Sr. Presidente solicita a Secretária
que faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei n° 001/2016, "Fixa o valor do
salário mínimo da administração pública
municipal para o exercício de 2016, e dá
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 001/2016 em 2ª
discussão e votação, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. O Vereador
Marcio Fabiano Mesquita Duarte solicita que
seja retificada sua ausência justificando que
teve um pequeno atraso porém solicita que
conste que o mesmo se faz presente na
sessão. Terminadas as discussões e
votações, o vereador Jamerson Santana
Gonçalves solicita que seja dispensada a
terceira discussão e votação do projeto em
pauta, tendo em vista que o mesmo já foi
aprovado por duas votações. O Sr.
Presidente coloca em deliberação do
plenário o pedido do vereador Jamerson,
sendo o mesmo aprovado por unanimidade.
Tendo em vista o pedido do vereador
Jamerson, o Sr. Presidente suspende a
Sessão por 15 (quinze) minutos para
confecção da presente Ata. Reiniciando a
sessão, o Sr. Presidente solicita a secretaria
que faça a leitura da presente ata. Em
Seguida, o Sr. Presidente coloca a presente
ata em discussão e votação, sendo a mesma
aprovada por unanimidade.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada
a tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus, a
presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 04 de fevereiro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

CLAUDIO AMARANTE
2º Secretário

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário



Jornal de Matinhos
Órgão Oficial do Município de Matinhos - Estado do Paraná

Criado pela Lei Municipal nº 755 de 2001Edição 788 de 05 de Fevereiro de 2016
45

Atos do Poder Legislativo

ATA DA 25ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 6º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE
OUTUBRO DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES; 2° secretário -
CLAUDIO AMARANTE; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; EDIVAL MARTINS JUNIOR;
GERSON DA SILVA JUNIOR; JOSÉ
CARLOS DO ESPÍRITO SANTO; MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; RENATO
PEREIRA DA SILVA E SANDRO MOACIR
BRAGA.  Início 18:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei, declaro aberta a 25ª
Sessão Extraordinária da Câmara Municipal
de Matinhos, no seu 6º Período Legislativo
da 11ª Legislatura, para a deliberação dos
projetos de Lei nºs 035, 036, 039 e 041/2015
todos de iniciativa do Poder Executivo. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte que faça a leitura
das escrituras sagradas. O Sr. Presidente
agradece aos presentes. A seguir, passam
à ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente solicita
a Secretária que faça a leitura do Projeto de
Lei n° 035/2015, "Dispõe sobre alteração da
n° 1669 de 23 de dezembro de 2013 em seus
anexos, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 035/2015
em 1ª discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho; José
Carlos do Espírito Santo; Claudio Amarante
e Sandro Moacir Braga. O Sr. Presidente
coloca o projeto de Lei 035/2015 em 1ª
votação, sendo o mesmo aprovado pela
maioria dos presentes tendo votos contrários
dos vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho
e José Carlos do Espírito Santo. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei n° 036/2015, "Dispõe
sobre alteração da n° 1789 de 07 de julho de
2015 em seus anexos, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente

coloca o Projeto de Lei 036/2015 em 1ª
discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho;
Claudio Amarante e José Carlos do Espírito
Santo.O Sr. Presidente coloca o projeto de
Lei 036/2015 em 1ª votação, sendo o mesmo
aprovado pela maioria dos presentes tendo
votos contrários dos vereadores: Ari Antonio
Alves Sobrinho e José Carlos do Espírito
Santo. O Sr. Presidente solicita a Secretária
que faça a leitura do Projeto de Lei n° 039/
2015, "Dispõe sobre a atualização monetária
do IPTU para o exercício de 2016, altera
dispositivos da Lei n° 1266/2009, para dispor
sobre o lançamento e cobrança do IPTU para
o exercício de 2016, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 039/2015 em 1ª
discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho e
José Carlos do Espírito Santo. O Sr.
Presidente coloca o projeto de Lei 039/2015
em 1ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes tendo votos
contrários dos vereadores: Ari Antonio Alves
Sobrinho e José Carlos do Espírito Santo. O
Sr. Presidente solicita a Secretária que faça
a leitura do Projeto de Lei n° 041/2015, "Fixa
o valor unitário da taxa de coleta de lixo para
o exercício 2016 e dá outras providências",
de iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 041/2015
em 1ª discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho; José
Carlos do Espírito Santo; Edival Martins
Junior e Sandro Moacir Braga. O Sr.
Presidente coloca o projeto de Lei 041/2015
em 1ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes tendo votos
contrários dos vereadores: Ari Antonio Alves
Sobrinho e José Carlos do Espírito Santo.
Terminadas as votações, o Sr. Presidente
informa que fica marcada para amanhã, dia
27 de outubro de 2015, às 18:00 horas, a 2ª
Sessão Extraordinária referente aos Projetos
de Lei incluídos na pauta da presente
Sessão. ENCERRAMENTO: Não havendo
mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradece
a Deus, a presença de todos e dá por
encerrada a presente Sessão.

Matinhos, 26 de outubro de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário

CLAUDIO AMARANTE
 2º Secretário

ATA DA 26ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 6º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 27 DE
OUTUBRO DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES; 2° secretário -
CLAUDIO AMARANTE; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; GERSON DA SILVA JUNIOR;
JOSÉ CARLOS DO ESPÍRITO SANTO;
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE;
RENATO PEREIRA DA SILVA E SANDRO
MOACIR BRAGA.  Início 18:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei,
declaro aberta a 26ª Sessão Extraordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 6º
Período Legislativo da 11ª Legislatura, para
a deliberação dos projetos de Lei nºs 035,
036, 039 e 041/2015 todos de iniciativa do
Poder Executivo. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira que faça a leitura das escrituras
sagradas. O Sr. Presidente agradece aos
presentes. O Sr. Presidente coloca em
discussão e votação a ata da 25ª sessão
extraordinária realizada em 26 de outubro de
2015, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. O Vereador Renato Pereira da
Silva solicita que seja justificada a ausência
do vereador Edival Martins Junior, o qual não
pode estar presente por motivos de força
maior. O Sr. Presidente coloca em
deliberação do plenário o pedido do
vereador Renato, sendo o mesmo aprovado
por unanimidade, tendo sido discutido
apenas pelo vereador José Carlos do
Espírito Santo. A seguir, passam à ORDEM
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DO DIA: O Sr. Presidente solicita a Secretária
que faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei n° 035/2015, "Dispõe sobre
alteração da n° 1669 de 23 de dezembro de
2013 em seus anexos, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 035/2015 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
coloca o projeto de Lei 035/2015 em 2ª
votação, sendo o mesmo aprovado pela
maioria dos presentes tendo votos contrários
dos vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho
e José Carlos do Espírito Santo. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 036/2015, "Dispõe sobre alteração da n°
1789 de 07 de julho de 2015 em seus anexos,
e dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 036/2015 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
coloca o projeto de Lei 036/2015 em 2ª
votação, sendo o mesmo aprovado pela
maioria dos presentes tendo votos contrários
dos vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho
e José Carlos do Espírito Santo. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 039/2015, "Dispõe sobre a atualização
monetária do IPTU para o exercício de 2016,
altera dispositivos da Lei n° 1266/2009, para
dispor sobre o lançamento e cobrança do
IPTU para o exercício de 2016, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 039/2015 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o vereador
José Carlos do Espírito Santo. O Sr.
Presidente coloca o projeto de Lei 039/2015
em 2ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes tendo votos
contrários dos vereadores: Ari Antonio Alves
Sobrinho e José Carlos do Espírito Santo. O
Sr. Presidente solicita a Secretária que faça

a leitura somente da súmula do Projeto de
Lei n° 041/2015, "Fixa o valor unitário da taxa
de coleta de lixo para o exercício 2016 e dá
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 041/2015 em 2ª
discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho; José
Carlos do Espírito Santo e Sandro Moacir
Braga. O Sr. Presidente coloca o projeto de
Lei 041/2015 em 2ª votação, sendo o mesmo
aprovado pela maioria dos presentes tendo
votos contrários dos vereadores: Ari Antonio
Alves Sobrinho e José Carlos do Espírito
Santo. Terminadas as discussões e
votações, o vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira solicita que sejam
dispensadas as terceiras discussões e
votações dos projetos em pauta, tendo em
vista os mesmos já terem sido aprovados por
duas votações. O Sr. Presidente coloca em
deliberação do plenário o pedido do
vereador Benedito, sendo o mesmo
aprovado pela maioria dos presentes, tendo
voto contrário apenas do vereador Ari Antonio
Alves Sobrinho. Tendo em vista o pedido do
vereador Benedito, o Sr. Presidente
suspende a Sessão por 15 (quinze) minutos
para confecção da presente Ata. Reiniciando
a sessão, o Sr. Presidente solicita a
secretaria que faça a leitura da presente ata.
Em Seguida, o Sr. Presidente coloca a
presente ata em discussão e votação, sendo
a mesma aprovada por unanimidade.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada
a tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus, a
presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 27 de outubro de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário

CLAUDIO AMARANTE
2º Secretário

ATA DA 29ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 6º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 05 DE
OUTUBRO DE 2015.
COMPOSIÇÃO:Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES ; 2º Secretário -
CLAUDIO AMARANTE e demais Vereadores:
ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, GERSON DA SILVA
JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO ESPIRITO
SANTO, MÁRCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE, RENATO PEREIRA DA SILVA e
SANDRO MOACIR BRAGA. Início: 20:00 horas.
O Sr. Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei e
sob a proteção de Deus declaro aberta a 29ª
Sessão Ordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 6º Período Legislativo da 11ª
Legislatura". O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte, que
faça a leitura do texto extraído das escrituras
sagradas. O Sr. Presidente solicita ao Vereador
Gerson da Silva Junior, que faça a leitura de
um artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Claudio Amarante
que faça a leitura de um artigo do Regimento
Interno Municipal. O Sr. Presidente agradece a
presença de todos. O Sr. Presidente coloca
em discussão e votação a ata da 28ª Sessão
Ordinária realizada em 28 de setembro de
2015, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura dos ofícios
recebidos. O Sr. Presidente deixa a palavra livre
aos vereadores. O Sr. Presidente informa que
o tempo para cada Vereador inscrito utilizar
será de 5 (cinco) minutos. Fizeram uso da
palavra os seguintes Vereadores: Gerson da
Silva Junior, Sandro Moacir Braga, José Carlos
do Espirito Santo, Renato Pereira da Silva, Ari
Antonio Alves Sobrinho o qual solicita seu
pronunciamento na integra: "Senhor
presidente, nobres vereadores, senhoras e
senhores quero aqui parabenizar todos os
concorrentes né que teve do conselho em
primeiro lugar a Lilian, parabenizar aqui a Sonia.
Sua nora né Sonia. O Jean foi o segundo
colocado, a dona Rose Pock, a Debora
sobrinha do ex vereador Olímpio e a Maia.
Parabenizar a todos que assumiram mais uma
empreitada para cuidar nossas crianças né,
tá dando uma atenção especial ao nosso
município. Senhor presidente, nobres
vereadores na semana passada senhor
Presidente, senhoras e senhores tivemos aqui
a visita dos nossos amigos ACS (agente
comunitário de saúde) o qual trouxeram
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algumas reivindicações e também algumas
denúncias. Uma delas senhor presidente, muito
grave o qual tem uma verba do governo federal
que vem direcionado para o pagamento desses
profissionais que desde janeiro do ano passado
o valor de mil e quatorze reais o qual o secretário
de finanças juntamente com o executivo
estavam repassando setecentos e oitenta e oito
reais para cada uma delas e aí dizia que dava-
se um abono, mas como o abono é dado a todos
os funcionários elas também teriam direito. E
nos procuraram e questionaram referente a uma
lei que foi aprovado nesta casa juntamente com
essa lei veio um baixo assinado ou uma lista de
assinaturas. Questionaram pra mim e de fato
no dia eu fiquei surpreso porque essa lista tinha
um cabeçalho com x, acho que todos já viram e
depois na outra parte com o nome dessas
profissionais com um sim uma letra diferenciada
ao lado. Todas que conversaram comigo
alegaram que foram enganadas. Senhor
presidente entrei com requerimento na semana
passada, meu requerimento foi derrubado.
Marcaram uma reunião na Secretaria de Saúde,
o qual a secretária e a dona Márcia não
receberam esses profissionais.  Foi marcado
para o outro dia no gabinete do Prefeito o qual
eu tive a oportunidade de participar. Chegando
lá senhor presidente e nobres vereadores que
lá não estavam, os que estavam lá ouviram a
conversa e de fato o senhor Prefeito em alto e
bom tom disse que também foi enganado que
essa lista se foi uma fraude tem que ser
apurado, denunciado e investigado senhor
presidente. Veja até concordei com o Prefeito a
partir do momento que ele disse senhor
presidente que naquele momento estaria
mandando fazer um boletim de ocorrência falei
aos profissionais de saúde que eles também,
mas eu vou além senhor presidente eu acho
que vossa excelência como presidente desta
casa também teria que registrar um B.O porque
como o Prefeito foi enganado, esta casa da
mesma forma também foi enganada. Veio para
esta casa uma lista que era uma lista de
presença o qual transformaram em um baixo
assinado e o pior, falsificaram a letra do lado e
colocaram SIM alegando que eram os
profissionais. Então senhor presidente, cabe a
vossa excelência, como disse o Prefeito, vossa
excelência também entrar com uma denúncia
e descobrir quem é o responsável. Vejam
senhores se vem para esta casa um projeto de
lei com a assinatura de profissionais que era
uma lista de presença, transformando em um
baixo assinado e o pior colocando um SIM do
lado concordando, se não foi eles, muda
totalmente senhor presidente. Espero que vossa
excelência também registre um B.O referente
a esta lista. E também senhor presidente já faz
noventa dias que eu entrei com um

requerimento nesta casa aprovado por
unanimidade. Todos os nobres companheiros
concordaram com meu requerimento. Se
concordaram, também queriam informações.
Esse requerimento senhor presidente sabendo
nome, função, FG e hora extra dos servidores
do município. O porque o meu pedido. Porque
tivemos nessa casa uma denúncia dos
professores o qual tinham uma lista que os
valores absurdos referente ao salário deles. Não
batia o que ganha um e o que ganha outro
funcionário e o pior né senhor presidente e nobre
vereadores que há muito pouco tempo atrás
gastava-se no município com o pagamento da
folha menos de quinze milhões por ano. Neste
ano nos apresentaram na LDO sessenta e três
milhões de reais é um valor absurdo senhor
presidente. Só que na última audiência pública
que tivemos nos apresentaram outro valor. De
sessenta e três caiu para quarenta e sete
milhões. Dezesseis milhões de diferença em
pouco mais de trinta dias. Então de fato senhor
presidente existe coisa errada. Como meu
requerimento foi aprovado eu queria que vossa
excelência, senhor presidente que o senhor
cobrasse mais uma vez para que nos
informassem principalmente pra mim que foi o
meu pedido aonde tá esses valores. Senhor
presidente na verdade eu não me neguei a
receber simplesmente veio informação, já falei
pra vossa excelência, falei pro Juliano, veio
informação do total. O total tem na transparência
e tem no jornal eu quero saber a relação. O total
de sessenta e três milhões eu tenho. Eu quero
saber a relação, aonde está indo esse dinheiro
senhor presidente. É um direito meu e foi
aprovado e o meu requerimento é específico.
Falava de fato a informação que eu quero, não
é mais ou  menos não é a soma total, eu quero
a relação. Eu não peguei e não vou pegar e se
não vim, eu já falei pra vossa excelência que
vossa excelência já fez a sua parte e se não
vim aqui pra mim eu vou fazer denúncia.
Infelizmente eu vou fazer. O que veio foi uma
informação reduzida, somente com o total
senhor presidente. Senhor presidente o senhor
me perdoe, mas vossa excelência não estava
junto. Eu estava no gabinete do procurador,
controlador senhor Juliano, sentamos junto com
ele, ele abriu o disquete e eu falei não isso eu
não quero eu quero o documento que eu pedi.
Se eu fiz um pedido de informação, vem pela
metade como é que eu vou aceitar senhor
presidente. Eu tenho que aceitar não é o que eu
pedi, é o que foi aprovado por esta casa. Foi
aprovado por unanimidade então eu não posso
aceitar. De fato então eu quero que conste na
íntegra a minha fala senhor presidente, senhora
secretária e eu não recebi senhor presidente
porque não veio o que eu pedi, não veio o que
tava pedindo então eu não vou aceitar e ainda

espero mais uns dias. Se vim ou não eu vou
fazer a denúncia, eu sou obrigado a fazer a
denúncia. Obrigado senhor presidente." Dando
continuidade a palavra livre, ainda fizeram uso
da palavra os seguintes Vereadores: Benedito
de Jesus Thomaz de Oliveira, Edival Martins
Junior e Jamerson Santana Gonçalves.
Ninguém mais querendo fazer o uso da palavra
os vereadores passam à ORDEM DO DIA. O
Sr. Presidente solicita a secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei nº 001/2015 "Concede
o título de cidadão honorário do Município de
Matinhos - PR, ao Sr. Alfredo Jacinto da Silva."
de iniciativa do Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho, o qual está entrando em 2º discussão.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei nº 001/
2015 em discussão. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei nº 001/2015 em votação, sendo
este aprovado. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de Lei nº
003/2015 "Concede título de Cidadã Benemérita
da Cidade de Matinhos, Estado do Paraná, a
Srª Rosi da Luz Alves Miranda", de iniciativa do
Vereador Sandro Moacir Braga, o qual está
entrando em 1ª discussão, bem como a leitura
dos seus devidos pareceres. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 003/2015 em
discussão. Fizeram uso da palavra os seguintes
vereadores: Sandro Moacir Braga, Marcio
Fabiano Mesquita Duarte, Jamerson Santana
Gonçalves, Edival Martins Junior, Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira, José Carlos do
Espirito Santo, Renato Pereira da Silva, Ari
Antonio Alves Sobrinho, Gerson da Silva Junior,
Claudio Amarante e o Sr. Presidente. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 003/2015
em votação, sendo este aprovado.O Sr.
Presidente informa aos Nobres Pares que as
Pautas das sessões estão disponíveis todas as
segundas-feiras, à partir das 16:00 horas, na
secretaria desta Casa de Leis, bem como todas
as sextas-feiras estão disponíveis as cópias da
Ata da Sessão Ordinária anterior, ficando assim
seus assessores responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar,
o Sr. Presidente agradece a presença de todos,
amigos, nobres vereadores e dá por encerrada
a presente Sessão.

Matinhos, 05 de Outubro de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário.

CLAUDIO AMARANTE
2º Secretário.
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